Como convertir tu Ocio en Negocio

Guía práctica para generar ingresos online con el Marketing de Afiliados

Marta Fedriani

Copyright 2015 @ Marta Fedriani - Todos los derechos reservados.

Muchas gracias por haber adquirido este libro. Espero que te resulte tan apasionante como a mí, descubrir las oportunidades que nos brinda la era del “talentismo”.

Si tienes alguna duda, consulta o sugerencia puedes contactar conmigo y trataré de responderte lo antes posible.

www.martafedriani.com/contacto

Un regalo para el lector. Al final de este libro recibirás un obsequio muy especial, diseñado para aquellos que quieran mejorar su estilo de vida.

Este eBook está protegido por las mismas leyes de protección individual que rigen cualquier otra obra. Por lo tanto, está prohibido copiar, trasformar o distribuir este libro o parte de su contenido sin permiso de la autora.

Algunos enlaces hacen referencia a paginas webs recomendadas para aportar información y contenido de valor. Ninguna recomendación genera beneficio económico para mí ni contiene enlaces de afilado, precisamente para no contaminar su contenido o que pueda parecer que existe algún grado de interés personal. Se trata de recursos útiles o sugerencias para ayudar al lector y en ningún caso me hago responsable de su utilización o de cualquier perjuicio que pudiera ocasionar su uso.

Tabla de Contenidos

Introducción

A quien va dirigido este libro

Sobre la autora

¿Porqué convertir tu ocio en negocio?

Conectados y afilados

Por dónde empezar. Cómo aprender lo necesario y cuanto voy a tardar

Recursos. Qué necesito para empezar

Cómo elegir tu nicho de mercado

Ideas para generar ingresos según el nicho de mercado

Herramientas gratuitas para validar tus ideas

Llevando mi idea a un nivel superior. Programas de afiliación y donde encontrarlos

Requisitos legales. Lo necesario para gastar poco sin tener problemas

Monetizando. Un mismo objetivo y distintas formas de alcanzarlo

Casos de éxito

Herramientas para el cambio (a mejor)

Hasta pronto

Introducción

Un arquitecto que decide cambiar su trayectoria profesional para hacer lo que le apasiona: viajar por todo el mundo. Un diseñador Web que crea su propio empleo monetizando su blog.

¿Qué tienen en común?

Viven sin jefe, no están sujetos a horarios ni atados a un lugar. Viajan con una mochila ligera en peso y grande en anécdotas y experiencias de vida. Sus herramientas de trabajo: un portátil y una conexión a Internet.

Son nómadas digitales que han cambiado el antiguo paradigma laboral que todos hemos conocido, por un estilo de vida que disfrutan con plena libertad. Obtienen su medio de vida generando ingresos pasivos y son millonarios en tiempo para estar con sus seres queridos.

¿Es posible vivir de un blog?

La respuesta es sí.

A quien va dirigido este libro

Según Alex Navarro, autor del blog “Vivir de la Red” (periódico El Mundo: 2012), cualquier persona puede ganar dinero en Internet, el problema es que muy pocos saben cómo.

Este libro habla del QUÉ y el CÓMO. Va dirigido a todo aquel que quiera averiguar la forma de vivir de Internet o simplemente ganar un dinero extra para darse un capricho a fin de mes.

En la primera parte del libro descubrirás qué métodos se están utilizando actualmente para ganar dinero online. Cómo crear ingresos automatizados a través del Marketing de Afiliación y qué productos son los más rentables. Se trata de una guía práctica que integra la teoría y la práctica desde una perspectiva realista. Conocerás cómo dar los primeros pasos y la formación necesaria para empezar con una inversión nula o mínima.

Existen muchos libros y cursos en torno a esta temática, el problema es que Internet cambia y evoluciona constantemente y algunos de ellos están obsoletos y pueden dar lugar a interpretaciones erróneas o calificarse como “humo”.

En la segunda parte podremos aprender e inspirarnos, entrevistando a algunos maestros del marketing de afiliados, mediante una herramienta de desarrollo personal muy interesante que se llama técnica de modelado. Consiste en elegir un modelo para tomar un punto de referencia que sirva para trazar una hoja de ruta.

Vamos a ver casos de éxito que han sabido ganarse una merecida una reputación online y que nos brindan consejos útiles para seguir sus pasos. Javier Elices, creador del blog “Monetizados”, que lleva más de siete años desarrollando proyectos en Internet, Omar de la Fuente, autor del blog “Hacia el autoempleo” y Antonio G., el viajero inteligente que ha conseguido monetizar su blog en tiempo record.

Sobre la autora

Soy una apasionada del Coaching y del Marketing Online.

En el año 2009 obtuve el certificado de Especialista en Coaching por ASESCO (Asociación Española de Coaching) y completé mi formación en el año 2012 con la certificación en Coaching Sistémico Avanzado, gracias a un curso impartido por el Instituto de Potencial Humano.

En el último capítulo te daré unas pautas y herramientas sobre desarrollo personal muy útiles y prácticas para emprender cualquier proyecto, ya sea de carácter personal o profesional.

Espero que te gusten.

¿Porqué convertir tu ocio en negocio?

“Uno de los grandes errores que comete la gente es tratar de forzar su interés. Tú no eliges tus pasiones; tus pasiones te eligen a ti”
Jeff Bezos. Presidente y CEO de Amazon

El panorama laboral actual presenta dos tendencias: personas que venden talento y personas que cambian tiempo por dinero. Las que venden talento cada vez les va a ir mejor mientras que las que ofrecen horas a cambio de un salario, cada vez ganarán menos.

¿Por qué?

Simplemente porque cada vez hay más gente dispuesta a trabajar más por menos.

Según Juan Carlos Cubeiro, considerado el mejor Coach del liderazgo en el ámbito internacional, el problema de la crisis actual no se debe a la falta de puestos laborales sino a la escasez de talento. Cubeiro, que ha sido asesor de las 500 mejores empresas españolas, afirma que estamos viviendo un cambio de Era e incide en la importancia de crecer en talento (Conferencia ESIC: “¿Qué debemos entender por talento?”: 2010).

Frente la antigua creencia de que el talento es un don innato destinado a unos pocos desde su nacimiento, se ha demostrado que integra una serie cualidades que desarrollamos a lo largo de la vida y que pueden variar con el tiempo.

Todos podemos crecer en talento si nos lo proponemos. La clave para aumentar nuestro talento radica en centrarnos en nuestras fortalezas y diseñar un plan de mejora continua mediante la práctica.

Tal como demuestra un estudio publicado por la consultora Manpower (2015), el 38% de los directivos tienen dificultades para encontrar talento.

Principales motivos:

35% Falta de candidatos cualificados

34% Falta de formación

22% Falta de experiencia

17% Falta de habilidades blandas

Curiosamente, tan sólo un 13% de personas busca un salario más alto del que se le ofrece.

La mejor opción que nos queda es elegir lo que nos apasiona, ponerlo al servicio de los demás y adaptarnos al cambio. Ya no nos pagan o recompensan por tener 8 cursos y 20 títulos sino por ser capaces de ofrecer soluciones.

Todos nosotros tenemos cualidades que nos hacen destacar. Desde que éramos pequeños se ha hecho hincapié en corregir nuestros defectos y poner atención en nuestras áreas de mejora. Por ejemplo, si el niño suspende en matemáticas y saca un 10 en dibujo, sus padres o educadores se preocupan y le buscan un profesor particular para que supere esta asignatura y se olvidan del dibujo.

Craso error.

Para dar lo mejor de nosotros mismos, es importante potenciar lo que nos gusta y hacemos bien de forma natural. A algunas personas se les da bien la música, otros tienen el don de la comunicación o están provistos de una gran empatía capaz de generar armonía en su entorno y resolver conflictos.

¿Por qué no tratar de mejorar las habilidades menos desarrolladas?

Simplemente porque no tiene sentido. Por mucho que nos esforcemos en mejorar nuestros puntos débiles, va a haber millones de personas que tienen una habilidad natural para esa tarea y que harán mejor que nosotros con menos esfuerzo.

Tu trabajo consiste en encontrar aquello en lo que eres bueno por defecto o como dice Jeff Bezos dejar que tus pasiones te elijan a ti.

¿Cómo lo hago?

A partir de tus gustos, hobbies y aficiones. Lo que haces en tu tiempo libre y que te aporta diversión es una muestra de lo que te atrae de forma natural y puede ser un punto de partida de lo que será el secreto de tu éxito.

Como dato curioso, en España aproximadamente un 3% de los jóvenes decide emprender, mientras que en el resto de Europa la cifra se acerca al 40%. La creencia que sustenta esta situación conlleva la convicción de que un trabajo tradicional nos dará seguridad de por vida y una jubilación digna.

El tiempo nos va demostrando que las empresas quiebran y que no está nada claro que “papá” Estado tenga recursos suficientes para mantenernos a todos el día de mañana.

Trabajar en lo que nos gusta, no es fácil y no siempre es posible pero vale la pena intentarlo.

Tampoco creo que sea la única opción. Emprender requiere mucha constancia y un cambio de patrones mentales muy arraigados en las personas. Sin embargo, vale la pena aprender a desarrollar nuestro potencial para sentirnos más plenos.

Conectados y afilados

Hay una serie de “palabrejas” que rondan por la red y de las que aún hay mucho desconocimiento. Cuando empecé a investigar, me di cuenta de que en realidad el Marketing de Afiliación es muy sencillo. El único problema es que parece un reto difícil de poner en práctica y que sólo es válido para personas con muchos conocimientos técnicos.

¿En qué consiste?

Tiene su origen en el año 1996 gracias al fundador de Amazon.

Jeff Bezos quería buscar la manera de que un tercero pudiera publicar libros en Amazon a cambio de una comisión (Libro Blanco. Guía del Marketing de Afiliación: 2010). Como todas las buenas ideas, nace de una estrategia “win-win”, es decir, ganadora para cada una de las partes implicadas. Este sistema me resulta apasionante por su sencillez y su potencial. Tanto es así que no entiendo como no lo adoptan todas las empresas. Tal vez aún es pronto y muchas Compañías van adaptándose a un mundo online que deja atrás las antiguas estructuras organizativas a un ritmo vertiginoso.

Vamos a imaginar que una tienda o una pequeña empresa quiere vender sus productos pero no tiene presupuesto para pagar a una red de comerciales. Simplemente ofrece una buena comisión en su página web a través de un programa de afiliación y los miles de blogueros que escriben de forma continua y gratuita pueden obtener un beneficio por recomendar sus productos. No hay mejor venta que la del boca a boca, ya que los consumidores se fían mucho más en las opiniones de los usuarios que de las recomendaciones de las empresas. Es la que funciona mejor.

Las grandes Compañías ya se han dado cuenta del gran potencial de este sistema y crean modelos de recompensa que motiven a blogueros, PYMES y todo aquel interesado en sus productos. Este método les resulta muy rentable ya que se ahorran los enormes costes que suponen los sueldos de los empleados y los costes de la Seguridad Social. Sólo pagan comisión a las ventas confirmadas. No tienen nada que perder.

Dónde encontrarlos

Marketplaces: Amazon, Ebay, Rakuten

Viajes: Booking, Logitravel, Expedia

Tiendas de juguetes. Toy “R” us

Deportes: Decatlon

Tecnología: Pixmania

Estos son algunos ejemplos pero hay muchos más y otros se van incorporando continuamente.

¿Qué ganan los afiliados?

Si tienes un hobby y estás acostumbrado a hablar de él a tus amigos o a hacer búsquedas en Internet puedes rentabilizarlo a través de distintos sistemas. Se trata de sacar partido a lo que te gusta y aportar valor a otras personas interesadas en lo mismo que tú.

Una vez creado tu blog, te das de alta en un programa de afiliación y recibes una comisión a cambio de recomendar productos o servicios. Es mucho más fácil de lo que parece. Más adelante vamos a comprobar paso a paso cómo llevar a la práctica este método con una inversión nula o mínima.

En el momento que alguien pincha en el link del producto que estás promocionando en tu web, se generan unas cookies que dejan constancia a través de un software de que la comisión te corresponde.

El Marketing de Afiliación integra tres elementos:

Anunciante: El e-Commerce o empresa que quiere vender sus productos

Tú: La persona que recomienda o promociona los artículos

Compradores: Las personas que adquieren el producto gracias a tu recomendación

Es una estrategia ganadora 100% porque a ti no te cuesta nada. Inscribirse es completamente gratuito y te permite probar lo que funciona o cambiar de programa si no obtienes resultados. Eso sí, hay que tener paciencia. Nadie empieza un negocio online generando ingresos desde el primer día. Hay una curva ascendente en la que al principio entregas tu tiempo y no obtienes nada y después alcanzas un rápido crecimiento con mucho menos esfuerzo.

Imagina que me apunto al programa de afiliados de Booking y lo asocio a mi web. Escribo sobre mis viajes, hablo de los hoteles que visito y sus características, incluyo fotos y trabajo un montón para conseguir comisiones.

Si las personas que han visto mis consejos deciden hacer sus reservas directamente a través del anunciante, yo no me llevaría ninguna comisión después de todo el tiempo invertido.

Ahora viene la pregunta del millón:

¿Qué puedo hacer para que las visitas sean “caritativas” y hagan sus reservas de hotel a través de los enlaces o recomendaciones de mi web en lugar de ir a Booking directamente?

Las personas que generan ingresos por afiliación aportan contenido de valor.

Cinco formas de generar valor

1. Ofrecer comparadores para dar facilidades al usuario y aumentar las visitas y las ventas

Un ejemplo lo tenemos en esta web que compara lectores de eBooks: http://www.comprarebookahora.com/

Su estrategia consiste en ofrecer un análisis completo de cada e-reader, así como guías para el comprador y comparativas tanto de las especificaciones técnicas como de los precios.

Esta web ha generado unos ingresos de más de 4000 euros en tan sólo un mes. Obtiene la monetización gracias a la recomendación de lectores de libros con enlaces de afiliados redireccionados a la web de Amazon.

Desventajas:

Estacionalidad : Está sujeta a picos estacionales como puede ser la Navidad o el día de la madre por lo que los ingresos que genera no son uniformes.

Un solo uso : Un lector de eBooks dura muchísimo tiempo así que una persona que adquiere su e-reader se olvida de la página web una vez que ha cubierto su necesidad.

2. Generar CONFIANZA

Las recomendaciones debe ser genuinas y sinceras ya que corres el riesgo de perder en un minuto lo que puede llevarte meses alcanzar. Recomienda lo que hayas utilizado y que volverías a adquirir.

3. Hiperespecialización

Un internauta cada vez más exigente y acostumbrado a estímulos, demanda un contenido dirigido a sus gustos y que le ofrezca con un solo golpe de vista lo que está buscando. El tiempo es oro y el consumidor pide experiencias únicas.

Imaginemos que nos gusta el deporte y estamos habituados a comprar ropa y complementos deportivos. Va a ser más fácil que vayamos con cierta frecuencia a tiendas especializadas como Decatlon que a otras generalistas como unos grandes almacenes.

Se trata de elegir un segmento de la población afín a ti y que conozcas bien para ofrecerles lo que estás acostumbrado a buscar o seleccionar.

Un ejemplo de segmentación lo podemos encontrar en páginas como “viajarsolo” o “singles viajeros” que ofrecen alternativas para unir a personas que no tienen pareja y adaptan los viajes a sus gustos y necesidades.

4. Ofrecer cupones de descuento

Muchos programas de afiliación ofrecen sistemas de incentivos y cupones de descuento a sus afiliados para que atraigan más visitas a su blog.

A los anunciantes, les interesa tener personas como tú que hablen de sus productos y les promocionen. No quieren perderte y te van a ayudar.

Ponen a disposición de sus colaboradores, herramientas y promociones para que los afiliados que recomiendan sus productos atraigan visitas y puedan ganar su merecida recompensa. Se trata de un trabajo en equipo.

Cash-Back

¿Te gustaría que te pagaran por comprar?

El término cash-back significa dinero reembolsado. Consiste en devolver al comprador parte del dinero que ha gastado. Este modelo de negocio está revolucionando las herramientas para captar clientes.

Las ventajas para los comercios son varias. En lugar de invertir en publicidad lo que hacen es premiar al cliente por comprar sus productos.

Un ejemplo similar lo vemos en las tarjetas de fidelización por puntos que utilizan las compañías aéreas. En esta ocasión, en lugar de puntos te dan dinero para que te lo gastes en lo que quieras. Utilizando este método puedes llegar a ahorrar unos 300 euros al año que te pueden servir para darte un capricho o tapar algún agujero.

Cómo funciona

Se trata de compartir la comisión que te ofrecen los comercios online por vender sus productos, con el lector de tu blog o cliente.

Veamos un ejemplo:

http://es.beruby.com

La web de Beruby entrega a los clientes el 100% de las comisiones de afiliación que les pagan las tiendas. El usuario se registra de forma GRATUITA

¿Qué ofrece?

Compras : Moda, alimentación, libros, regalos, informática, infantil, regalos, ocio

Viajes:

Hoteles, alquiler de coches, vuelos

Cupones de descuento

Ofertas

Teniendo en cuenta que Beruby regala a sus suscriptores la totalidad de ingresos generados por las comisiones de afiliados, tal vez te estés preguntando cómo consigue generar beneficios.

Los ingresos en este caso se obtienen gracias a los costes de publicidad que aportan los e-Commerces o anunciantes. Banners o cualquier anuncio que quieran insertar, tal como ocurriría en un periódico de gran tirada. De esta forma todas las partes implicadas: negocio con el modelo cash-back (Beruby), a nunciantes (tiendas online) y consumidores, se benefician y se complementan de alguna manera.

Una posibilidad que tiene un proyecto online que está comenzando es la de compartir las comisiones generadas por afiliación al 50 % con sus clientes.

En el caso de las reservas de hoteles podrías ofrecer a los lectores de tu blog 5 euros si obtienes una comisión de 10 euros gracias a un enlace de afiliados. Hay que tener en cuenta que puedes tardar dos meses en cobrar los 10 euros ya que los anunciantes establecen un plazo mínimo para abonar comisiones. Es importante que tus lectores lo sepan y acepten los términos o condiciones.

Por dónde empezar. Cómo aprender lo necesario y cuanto voy a tardar

Te doy 2000 dólares por hacer lo que quieras

Imagina que alguien te ofrece un sueldo por trabajar durante 8 horas al día en lo que quieras, con una condición: deberás mantener esa actividad durante 12 meses de forma continuada sin cambiar de rumbo.

¿Cuál sería tu respuesta? ¿Qué haces en tu tiempo libre que estarías encantado de hacer en tu vida profesional si no te condicionara la compensación económica?

Si te apasiona leer, tal vez la elección iría en torno a la lectura y recomendación de libros. Los deportistas quizás practicarían su actividad favorita y pasarían parte de su tiempo enseñando a otros.

1. Haz una lista de las cosas que te gusten

Mihaly CsikszentmihalyI (Fluir: 2011), gurú de la psicología positiva nos enseña que la gente se siente más feliz cuando alcanza su estado de “flujo”.

Esto significa que la actividad que realizas te resulta tan interesante que pasan las horas muertas sin apenas enterarte. Para que esto ocurra se deben dar varias condiciones. En primer lugar debe ser un reto motivador que te mantenga con cierto grado de tensión sin llegar a estresarte. Si es demasiado fácil te aburres pero si te resulta muy difícil te va a causar fatiga y acabarás cansándote.

¿Cómo alcanzar tu estado de “flujo”? Con la auto-observación: pon la atención a las experiencias pasadas que te han divertido e interesado y establece tu FOCO.

2. Averigua si hay suficientes personas interesadas en lo que quieres ofrecer.

¿Qué necesitan las personas?

Por regla general las personas buscan soluciones que les ayuden a alejarse del dolor o les acerquen al placer:

Mejorar sus relaciones sociales Ahorrar Ganar más dinero Cursos para mejorar su situación laboral Mejorar su entorno personal Adelgazar Comer mejor

El marketing de afiliación se basa en resultados, por lo tanto el éxito se obtiene al aportar soluciones a una necesidad concreta.

El éxito y crecimiento de tu web va a depender del producto elegido y el nicho de mercado.

El ratio de conversión está entre un 1 % a un 3 %. Esto quiere decir que cada 100 personas que lleguen a tu blog o e-Commerce, una se convertirá en comprador y te aportará comisiones.

3. Establece objetivos inteligentes (SMART) sin olvidarte del bambú japonés

Te voy a contar una historia de persistencia. Hay algo muy curioso que ocurre con el bambú japonés que lo convierte en un objetivo no apto para impacientes.

Plantas la semilla y la riegas y el primer año no ocurre absolutamente nada. Un agricultor inexperto podría pensar que le han vendido semillas estériles. El segundo sigues regándolo y tampoco ocurre nada, ni el tercero ni el cuarto. En el año séptimo, en tan sólo 6 semanas …¡La planta del bambú crece 30 metros!!.

Durante los siete primeros años, el bambú está generando un complejo sistema de raíces que le permiten sostener el rápido crecimiento que va a tener después.

No es necesario (ni aconsejable) que esperes 7 años a obtener resultados con un proyecto online, pero esta analogía nos sirve para entender cómo funciona el Marketing de Afiliación. En un principio creas tu proyecto y lo haces crecer; inviertes tiempo a cambio de nada y poco a poco vas consiguiendo una base con las raíces adecuadas para un rápido crecimiento.

Hay una técnica de coaching llamada SMART, muy útil para alcanzar metas evitando la dispersión.

Formulación correcta de objetivos

Específicos: No es suficiente decir “quiero más dinero”. Necesitas concretar que es lo que quieres y para qué.

Medibles: ¿Cómo sabrás que lo has conseguido? Una de las ventajas que ofrece el Marketing online es la posibilidad de utilizar herramientas gratuitas para medir las visitas de tu web y analizar los resultados. Permiten corregir errores y mejorar tu estrategia.

Alcanzables. Un reto debe ser lo suficientemente motivador para generar acción.

Realistas: Si lo ves fuera de tu alcance vas a cansarte pronto y tirar la toalla.

Por etapas en el tiempo. Si decides “comerte un elefante” es mejor que lo cortes en trocitos y calcules el tiempo que te va a llevar.

¿Cuánto tiempo y dinero vas a necesitar?

Vamos a ver un ejemplo de formulación de objetivos empleando la técnica SMART.

Objetivo: Escribir, publicar y vender este libro.

Publicando e-Books en Amazon

Decido publicar un e-Book en Amazon sobre el Marketing de Afiliación. Me parece un tema muy interesante que aporta contenido de valor a otras personas.

Un objetivo específico y realista puede ser vender 3 o 4 ejemplares cada día.

¿Qué tiempo necesito? Primero creo la columna vertebral del libro haciendo un esquema que más adelante me ayudará a hacer el índice. Decido escribir unas 5 páginas cada día. Esto me llevara aproximadamente dos horas diarias. Al cabo de un mes habré terminado el e-Book.

El segundo mes lo empleo en leer lo que he escrito para pulir y mejorar el contenido. También necesito maquetarlo y encargar la portada.

Publico el eBook en Amazon y estoy atenta al resultado.

Supongamos que el libro se vende pero a un ritmo más lento. Un ejemplar al día en lugar de tres.

Analizo de las posibles causas y trato de optimizar el resultado:

El título no tiene suficiente “gancho”: Lo cambio

La descripción es sosa y no invita a la lectura

La portada no es atractiva

El contenido es pobre

Hay que mejorar la promoción del eBook a través de redes sociales

Modifico cualquiera de los parámetros anteriores según mi análisis y publico una actualización.

He establecido etapas en el tiempo y la forma de medir el resultado para corregir desviaciones. Es un caso bastante sencillo pero otras veces la estrategia requiere más elaboración.

Recursos. Qué necesito para empezar

Formación

Hosting y dominio

Plantilla de WordPress para crear e incluir el contenido

Page builder

Nicho de mercado

1. Formación

Tu web gratis y en 10 minutos. Fácil si sabes cómo

Aprender a hacer un blog o una web es bastante sencillo. WordPress es un sistema de gestión de contenidos, es decir, un programa, que permite hacer todo tipo de webs sin necesidad de programar. No me voy a extender en explicar cómo funciona porque ya hay numerosos tutoriales que te explican cómo aprender paso a paso.

Atención!

Wordpress tiene algo de adictivo y a medida que vas aprendiendo, te das cuenta de que en poco tiempo puedes hacer verdaderas virguerías. Puedes acabar felizmente enganchado.

Si no estás familiarizado con esta plataforma, lo mejor es que empieces a crear un blog sencillo apoyándote de video-tutoriales. En una semana puedes manejar perfectamente el funcionamiento básico.

Cómo aprender a coste cero

Youtube es perfecto para los que quieren ir a su ritmo sin complicarse la vida. Hay numerosos video-tutoriales para todo tipo de niveles de aprendizaje que permiten practicar poco a poco hasta adquirir los conocimientos necesarios para hacer un blog o una web sencilla.

¿Necesitas apoyo para resolver dudas?

Entonces te recomiendo un curso fantástico “low-cost”

https://boluda.com/curso/wordpress-basico/

Joan Boluda ofrece más de 400 vídeos para aprender marketing online. El precio de la inscripción es de 10 euros y recibes soporte para resolver cualquier duda que tengas. La enorme ventaja que ofrece es la posibilidad de descargar software Premium valorado en más de 700 dólares. Un verdadero chollo.

Puedes apuntarte para hacer el curso de WordPress básico y borrarte un mes después en el caso de que no quieras continuar.

Si nunca has tocado un blog, te recomiendo dos cursos muy fáciles y que aportan en poco tiempo mucho conocimiento:

Wordpress básico: Creas tu blog haciendo exactamente lo que ves en los vídeos (consta de 10 video-tutoriales de unos 20 minutos cada uno)

Curso de “Page Builder”. Se trata de un plugin (una funcionalidad que añades a WordPress) que permite maquetar páginas web sin necesidad de saber programar. Conseguirás hacer diseños extraordinarios y páginas de aspecto profesional en poco tiempo.

2. Hosting y dominio

El dominio será el nombre que tendrá tu blog y te costará unos 10 dólares.

Todo el contenido que quieras almacenar en tu página web necesita un alojamiento que se llama hosting.

Opción gratuita

Puedes darte de alta en la plataforma de Cdmon para empezar a “bichear” y aprender sin miedo a estropear nada hasta que tengas claro lo que quieres.

Esta empresa te ofrece la posibilidad de hacer 5 webs a coste cero para que puedas practicar sin coste ni riesgo. Lo único que necesitas es darte de alta y solicitarla. Ya expliqué paso a paso como crearla en mi libro anterior “Tu tienda online con Wordpress y Amazon” como darse de alta.

Es bastante sencillo e intuitivo, no obstante si tienes cualquier problema o duda para implementarla no dudes en ponerte en contacto conmigo y estaré encantada de echarte una mano.

http://www.martafedriani.com/contacto/

Opción “Low Cost”

Strato ofrece la posibilidad de tener una web por 0,89 al mes si contratas 12 mensualidades. El dominio te lo regalan así que el coste anual con el IVA incluido de Hosting + dominio = 12.92 euros.

Un verdadero chollo teniendo en cuenta que el alojamiento (hosting) suele costar unos 60 euros al año y aparte hay que comprar el dominio.

https://www.strato.es/

Nota: Más adelante si quieres cambiar de alojamiento puedes hacerlo utilizando un plugin (extensión de Wordpress) que se llama “duplicator”. Si no quieres complicarte mucho la vida y te parece difícil hacer la migración, puedes encargarlo a un programador por 5 dólares en Fiverr ( https://es.fiverr.com/)

3- Elige tu plantilla

Ya tengo mi blog. ¿Qué plantilla elijo?

El tema o plantilla que utilices va a condicionar el diseño y distribución del contenido de tu web. WordPress ofrece miles de plantillas gratuitas y otras de pago.

Para los que están empezando y no están familiarizados con la plataforma de WordPress, lo mejor es seleccionar plantillas que tengan una alta valoración por parte de los usuarios y se puedan personalizar como pueden ser “Twenty-Twelve” o “Responsive”.

Ambas son gratuitas y adaptadas para dispositivos móviles y si bien parecen sosas y poco atractivas, es impresionante como cambian una vez que las personalizas.

Vamos a ver un ejemplo:

Plantilla “Responsive” original

Plantilla “Responsive” personalizada

Plantillas de pago

Tanto si elijes un tema gratuito como si quieres una opción de pago, vas a encontrar tanta oferta que puedes llegar a saturarte sin saber qué camino tomar. La variedad de propuestas y alternativas es impresionante ya que hay una comunidad enorme de diseñadores y programadores tras la plataforma de WordPress.

Ventajas de las plantillas de pago:

Están optimizadas para el SEO (Google va a estar enamorado de ti y ganarás visibilidad).

El sistema “responsive” (adaptación a dispositivos móviles) funciona muy bien.

Son más ligeras, es decir, la página carga más rápido (tus usuarios te lo van a agradecer).

Soporte: Si tienes algún problema para configurarla vas a recibir ayuda.

No todas las plantillas de pago son buenas o están correctamente optimizadas. Pueden mostrar un diseño atractivo pero estar mal programadas. Lo mejor es pedir asesoramiento a algún experto antes de realizar una inversión en software ya que a veces lo barato sale caro.

Algunos temas que utilizan los blogueros expertos y ofrecen garantía de calidad:

Elegant Themes: http://www.elegantthemes.com/

Las plantillas genesis de la empresa Studiopress: http://www.studiopress.com/

Para aprender a configurar estas plantillas y crear un blog a tu medida recomiendo que te apuntes a un curso de Génesis una vez que seas un usuario más avanzado.

Si estás empezando a explorar el mundo del “blogging” las gratuitas te aportan suficiente margen y versatilidad para aprender a utilizar WordPress.

Page builder

Se trata de un pequeño programa que instalas en menos de un minuto en WordPress y que te va a ayudar a maquetar tu blog creando efectos visuales muy atractivos, sin necesidad de tener conocimientos de programación.

Dos ejemplos:

Visual Composer

Este plugin lo puedes adquirir por unos 34 dólares en la web de Codecanyon ( http://codecanyon.net/item/visual-composer-page-builder-for-wordpress/242431 )

Ventajas

Es muy fácil de utilizar y te permite seleccionar elementos para colocarlos en tu web en el sitio que quieras: botones, acordeones y un montón de funcionalidades.

Contiene plantillas pre-configuradas como puede ser una página de preguntas frecuentes, la home o página de inicio o cualquier otro diseño que necesites.

Puedes encontrar tutoriales en español gratuitos en Youtube.

Inconvenientes

Ralentiza la carga de la página lo que conlleva el riesgo de perder clientes o visitas.

Produce efecto “locking” (bloqueo). Esto quiere decir que una vez instalado dependes de este plugin ya que si lo eliminas de tu panel de WordPress, las entradas o páginas que hayas creado con este sistema, van a quedar completamente inutilizables.

Site Origin Page Builder

Este plugin se puede instalar de forma gratuita desde el repositorio de WordPress y también te permite hacer verdaderas virguerías.

En el caso de que decidas desinstalarlo, no vas a necesitar rehacer de nuevo las páginas ya que no produce el mismo bloqueo.

No he encontrado ningún tutorial en Youtube pero puedes aprender a utilizarlo por 10 euros en la web que mencioné anteriormente.

( https://boluda.com/curso/curso-de-page-builder/1-introduccion-al-editor-visual/ )

Cómo elegir tu nicho de mercado

Comienza analizando tus gustos y aficiones para elegir tu foco. Por rara o específica que sea, siempre puedes encontrar personas afines a la temática que hayas elegido. No somos tan raros como pensamos, por muy originales o diferentes que nos consideremos siempre va a haber miles de personas que pueden encontrarte e interesarse por ti. El mundo online te brinda esta oportunidad y otras muchas que vamos a explorar.

Cuanto más específico sea tu contenido mejor.

La competencia en Google es enorme así que va a ser más fácil ser visto si hablas de tijeras para zurdos que si te centras en términos generalistas. De esta forma puedes acceder al llamado “long-tail”

La teoría de la “larga cola” fue desarrollada por Chris Anderson, (1961) periodista, escritor, físico, conferencista y editor en jefe de la revista Wired.

Lo que viene a demostrar es que Internet ha cambiado las reglas y ahora los mercados funcionan de otro modo. “Long Tail” es el modelo que siguió Amazon con la venta de los libros. Ha comenzado una nueva era en la que el 20 por ciento de los productos genera el 80 por ciento del beneficio y suelen ser artículos o piezas de información (info-productos) que cubren una necesidad concreta y van orientados a un nicho de mercado.

(Fuente: Wikipedia)

Esta imagen viene a decir que las grandes tiendas olvidan los nichos menos populares sin tener en cuenta que juntos generan ventas sustanciales.

Ya tenemos los recursos que necesitamos para comenzar nuestro proyecto:

Aprendizaje de Wordpress básico: Una semana aproximadamente

Hosting y dominio: 20 minutos

Elección de plantilla y personalización: Media hora

Page builder: Una semana

Tu nicho de mercado: Depende de ti pero si no se te ocurre a la primera, no te preocupes que tarde o temprano lo tendrás.

Veamos un truco para ayudarte a encontrar tu nicho.

Hay una página web americana que se dedica a vender negocios online por el sistema de subasta. Desafortunadamente no existe nada parecido en español así que si no manejas bien el inglés tendrás que ayudarte con el traductor de Google.

Puedes consultar los negocios online subastados y seleccionar las que utilizan el sistema de afiliación, para ver cómo han monetizado. Cada página ofertada, muestra un gráfico con las ventas de cada año. Las temáticas son muy variadas, desde páginas de artículos eróticos hasta yoga, libros, bicicletas y un sinfín de intereses que pueden servir para darte ideas.

“101Easydiets”, es una web que habla de dietas de adelgazar y se ha vendido por 3000 dólares. Su creadora explica cómo ha conseguido atraer visitas a su web y muestra una tabla de costes y beneficio.

Te dejo el enlace para que eches un vistazo a las webs que al igual que “101easydiets” han generado ingresos a través de Marketing de Afiliación.

https://flippa.com/websites/just-sold?revenue_affiliates=T

No sólo te puede servir para obtener ideas a la hora de elegir tu nicho de mercado si no que puedes verificar paso a paso los ingresos mensuales y los sistemas utilizados por cada negocio online para atraer visitas.

Ideas para generar ingresos según el nicho de mercado

1- Deportes

Imaginemos que somos amantes del pádel

Crear un web y ofrecemos accesorios y ropa para este nicho de mercado.

Darte de alta en plataformas de afiliación que ofrecen empresas como Booking, Logitravel o Expedia (hay muchísimas). Selecciona hoteles con pistas de pádel y ofrecer comparativas de precio.

Comparte tus ganancias a través del sistema de cash-back.

2 - Singles

“La primera web para singles que te ayuda a ganar dinero”

Según el Instituto Nacional de Estadística, en España hay más de 8 millones de solteros de los cuales aproximadamente millón y medio lo integran viudos, separados y divorciados. Esta circunstancia atrae a numerosas empresas de ocio y servicios que se especializan en este segmento de la población que viaja, compra y demanda servicios acordes con su estilo de vida.

La demanda de este nicho de mercado es diferente al resto. Por una parte quieren salir y relacionarse para reconstruir su vida social y por otra, necesitan poner atención en el ahorro.

¿Qué les puedes ofrecer?

· Programas de afiliación que favorezcan nuevas formas de conocer gente gracias a empresas como Meetic y Edarling.

Reservas de hoteles baratos para sus vacaciones

Actividades lúdicas que pueden encontrar en páginas como Atrápalo o Logitravel

· Empresas que ofrezcan alquiler de viviendas

Compañías telefónicas

Servicios para limpieza de hogar o pequeñas tareas de bricolaje

Existe mucha variedad de páginas webs que ofrecen servicios y actividades para singles pero hasta la fecha no hay ninguna que les ayude ahorrar o ganar dinero.

Tú puedes ser el primero .

¿Se te han adelantado? No hay problema, elige otro nicho de mercado. Hay muchas necesidades no cubiertas esperando a que tú las descubras.

3 - Viajes y Turismo

A casi todo el mundo le gusta viajar.

El sector de viajes aporta grandes beneficios. Por este motivo hay un motón de agencias de viajes y empresas gastando mucho dinero en publicidad para aparecer en la primera página de Google. La competitividad es descomunal pero también existe un hueco para aquellos que deciden emprender este camino.

Las comisiones por afiliación de las webs de viajes suelen variar entre un 3 % y un 5 %. En algunos casos se ofrece una cantidad fija. Logitravel por ejemplo, ofrece 15 euros por una reserva de hotel, 7,7 euros por un alquiler de vehículo y 5,7 euros por comprar un billete de tren. Los cruceros suelen ser lo más rentable, con un beneficio de unos 40 euros.

Si incluyes un enlace de afiliado en tu blog también tienes la posibilidad de ganar 10 euros por cada viaje que hagas tú o tus familiares y amigos. Podrías enviarles un enlace por e-mail y obtener un dinero extra cada vez que necesiten hacer una reserva de un hotel o vuelo.

Tenemos un ejemplo de una web que ha sabido monetizar en poco tiempo su contenido, mediante enlaces de afiliado y venta de infoproductos: Inteligencia Viajera.

Este blog nace en febrero del 2015 y en su primer mes de vida ya había conseguido atraer 3000 visitas. Seis meses después generaba ingresos por un importe superior a 1000 euros y a los 8 meses de vida obtenía unos ingresos de 2800 euros.

Su autor, Antonio G., decidió diseñar una estrategia que le permitiera dedicarse a lo que más le apasiona y vivir gracias a los ingresos generados por su blog de viajes.

Ofrece contenido de calidad al viajero, guías de viaje, consejos para conseguir vuelos baratos, información útil y relevante y también realiza un servicio de mentoring para todos aquellos interesados en profesionalizar su tiempo de ocio para dedicarse a viajar. No tiene ningún problema en compartir a través de su página web informes de los ingresos y resultados que va obteniendo con el fin de animar a otros a seguir sus pasos.

4 - Negocios Online

Ya hemos visto anteriormente la página web americana de venta de negocios online: Flippa.

Uno de los problemas que hay en España es la escasa preparación en idiomas debido a un sistema educativo que daba poca importancia a determinadas materias llamadas “marías”; entre ellas el inglés. Ahora lo estamos pagando y encontramos una generación que a duras penas se las apaña con los idiomas.

Podrías hacer una blog que hable de ideas de negocio y que sin duda va a atraer la atención de muchas personas inquietas y emprendedoras. Lo único que tienes que hacer es ir traduciendo esta web y explicando paso a paso su contenido así como la forma de monetizar cada propuesta de negocio.

Los ingresos se obtienen gracias a las comisiones que ofrecen las empresas de hosting como pueden ser Hostgator o Webempresa. Son productos muy rentables cuyas comisiones pueden llegar hasta el 50%.

Otra posibilidad:

Generar ventas a través de recomendaciones de plugins o plantillas de WordPress que venden marketplaces dedicados a la tecnología como Codecanyon o Studiopress. Los tutoriales, una vez más suelen están disponibles sólo en ingles lo que te aporta otra oportunidad de generar contenido de valor y atraer visitas. En el caso de que en tu blog hables de un negocio concreto puedes recomendar las herramientas, plugins o plantillas necesarias para crear un negocio online e incluir los enlaces de afiliado.

Crear tu propia “Flippa” para que otros vendan sus blogs o e-Commerces a cambio de una comisión.

Dejar que tus potenciales clientes decidan el precio.

WordPress es tan versátil que incluye muchas funcionalidades. Una de ellas es la vender cualquier producto por el sistema de pujas o subasta.

La idea consiste en copiar un negocio que se haya vendido con éxito en Flippa, con los plugins configurados, plantilla personalizada y toda la instalación hecha y ofrecerlo. Este método ofrece la ventaja de que los potenciales compradores se pican y el producto se vende mucho mejor.

Por ejemplo, podrías crear una página de comparadores de drones o cualquier producto y venderla a través de subasta.

5 - Decoración

Imaginemos que se te da genial decorar espacios. Tienes una habilidad natural para saber que objeto encaja en cada rincón y todas tus amistades te piden consejos para decorar su hogar u oficina.

Creas una web con la plataforma de WordPress con ideas y recomendaciones para decorar y enlaces de afilados para dirigir las visitas a tiendas de muebles.

Muchos jóvenes que se independizan necesitan asesoramiento para amueblar su apartamento. Podrías solicitar las fotos de su vivienda y publicar en tu blog consejos y fotos para decirles exactamente cómo deben decorar su casa. Incluso hacerles un croquis online y ofrecerles diferentes opciones y precios.

De esta forma puedes generar ingresos haciendo lo que más te gusta. La mejor forma de hacerlo es aportar una solución al problema de otras personas. Este método te ayudará mejorar tu reputación en la red y posicionarte como experto.

6 - Moda

¿Eres capaz de transformar un vestido soso en una prenda espectacular gracias a la combinación de diferentes complementos?

Aplica lo anterior adaptado a moda.

Si eliges este modelo de negocio, Amazon ofrece más de 44 millones de productos físicos y 31 millones de productos digitales para que elijas lo que te interese. Existen plugins o pequeños programas gratuitos que pueden complementar tu blog creando una experiencia de usuario fantástica que atraiga miles de visitas. Las comisiones que ofrece oscilan entre un 5 y un 10% pero es importante que antes de empezar leas las “reglas del juego” que pueden variar según vendas en Amazon de España o en otros países.

Hay muchas webs que ofrecen pequeños comercios o páginas “nicho” de Amazon con todo tipo de productos. Desde comparativas de drones, guías de compra, velas led y blogs de chollos donde se publican las mejores ofertas.

Por supuesto, cada una de ellas contiene enlaces de afilado para envíar las cookies que van a demostrar su participación en el proceso.

7- Cocina

Es una pena que se me dé tan mal cocinar. Los “cocinillas” tienen una oportunidad fantástica ahora que Amazon ha lanzado en España la versión beta de productos alimenticios.

Al leer una receta de cocina, uno de los inconvenientes que encontramos es que casi siempre falta algún ingrediente en casa. La idea es publicar recetas con un pack de productos agrupados que integre todo lo necesario para que el lector compre con un golpe de click, los ingredientes. De esta forma le ofreces el menú y la compra en casa.

Ventajas:

No estás supeditado a la estacionalidad que tienen los artículos de regalo

Al ser productos perecederos vas a tener una audiencia fiel

Una vez más, esta sugerencia es mucho más útil si lo diriges a un segmento de la población:

Cocina para los que no tienen tiempo de cocinar

Cocina casera en tiempo record

Cocina para días de fiesta

Cocina para vegetarianos

Cocina para adelgazar

No es mi intención hacer auto-promoción, pero si esta idea te resulta interesante, te puede venir fenomenal la guía sobre WooCommerce que he publicado. Te enseña paso a paso a crear la tienda con productos agrupados (packs) y también a configurar lo necesario para que los precios de los productos de Amazon estén siempre actualizados.

Te dejo el enlace:

http://www.amazon.es/dp/B014EBI6UG

Hay que tener en cuenta que Amazon ofrece un tope de 10 euros de comisión por artículo recomendado. Esto quiere decir que si vendes un producto que cuesta 500 euros y otro que cuesta 100, la comisión va a ser la misma. Agrupar productos relacionados entre sí te permite aumentar la rentabilidad.

Inbound Marketing: Para este proyecto resulta perfecto el “Marketing de Atracción”. Puedes publicar en tu blog vídeos que muestren cómo hacer cada receta y añadir un enlace al pack de ingredientes.

Los que quieran ir un poco más lejos: Si instalas “Sensei”, el plugin de Wordpress para vender cursos, podrías hacer una academia online de cocina.

Para resumir, vamos a repasar algunas preguntas que debes hacerte antes de empezar:

¿Qué problema resuelves?

¿Hay personas dispuestas a pagar por tu propuesta de valor o interesadas en lo que cuentas?

¿Qué tipo de innovación ofreces?

¿Cuál es tu competencia y que te hace diferente a ella?

¿Qué recursos necesitas para llevarla a cabo?

Herramientas gratuitas para validar tus ideas

Una vez que tienes una idea en mente, puedes hacer un pequeño estudio de mercado.

Internet ofrece un amplio abanico de herramientas para ayudarte a tomar una decisión. Vamos a ver algunas de las más populares que puedes utilizar sin ningún coste.

Google Trends (tendencias o modas)

Google key Word planner (palabras más buscadas)

Facebook Ads (nichos de Mercado)

Test de validación de ideas

Google Trends

Esta aplicación de Google nos indica las tendencias en búsquedas para las palabras o términos que le indiquemos. Muestra una serie de gráficos que nos permiten averiguar si las modas o tendencias van en alza o por el contrario el interés de usuario va disminuyendo.

Ofrece la posibilidad de seleccionar zonas geográficas en un periodo de tiempo concreto, para averiguar los intereses según las búsquedas más frecuentes.

https://www.google.com/trends/

He introducido dos términos:

Samsung 4

Iphohe 6

1- Gráfico con evolución de búsquedas

2- Selección de países:

Haciendo click en cada uno podemos ver en detalle las búsquedas en cada zona o país

3- Filtrar por años o periodos de tiempo para ver la estacionalidad de un determinado producto

4- Términos relacionados

Google Key Word Planner

El planificador de ideas de Google es una herramienta gratuita que te permite generar las palabras clave que se utilizan para las búsquedas.

Sirve para aquellos que quieren lograr atraer más visitantes a su sitio web o bien para proporcionar ideas de palabras clave y dar estimaciones de volúmenes de búsqueda mensuales.

Para utilizar esta herramienta hay que tener una cuenta abierta en Google que permite acceder al planificador

Se pueden crear campañas de publicidad ficticias que nos van a ayudar a averiguar cuales son las palabras que debemos utilizar si queremos mejorar el posicionamiento en buscadores.

Permite:

Buscar palabras clave mediante una frase o categoría de producto

Combinar listas de palabras para obtener nuevas ideas

Obtener datos y tendencias del volumen de búsquedas

Un ejemplo con la palabra clave Iphone 6

Introduciendo esta palabra, nos ofrece términos relacionados así como cifras del promedio de búsquedas y la competencia o coste por click de la publicidad.

Google ofrece tutoriales para sacar el máximo partido o bien puedes aprender a través de video-tutoriales de Youtube.

Te dejo un enlace a un vídeo para aprender a utilizar Google Key Planner en 2 minutos:

https://www.youtube.com/watch?v=WzYjH30cnXw

Facebook Ads

Es una potente herramienta para hacer campañas de publicidad a través de Facebook.

La principal ventaja que ofrece esta red social es la posibilidad de segmentación. No se basa en palabras claves sino en nichos de mercado y permite obtener resultados acordes con el público al que te diriges.

¿Quieres vender viajes?

Facilita la búsqueda de personas de un determinado perfil y rango de edad que viajen a menudo y que estén en ese momento visualizando Facebook.

De esta forma puedes averiguar si tienes masa crítica, es decir, suficiente número de personas interesadas en un producto o servicio.

Test de validación de ideas

Este test consta de 32 preguntas y se realiza en 10 minutos. Es meramente orientativo pero permite analizar los criterios o parámetros a tener en cuenta para averiguar si un proyecto es viable.

Te dejo el enlace

Test de evaluación de ideas

Llevando mi idea a un nivel superior. Programas de afiliación y donde encontrarlos

¿Qué tipo de productos podemos ofrecer?

Viajes y ocio

Alquiler de coches

Trenes

Vuelos

Hoteles

Apartamentos vacacionales

Excursiones, viajes y actividades lúdicas

Alimentación

Supermercados online

Comida a domicilio

Restaurantes

Juguetes

ToysRus

Demartina

Lego

Ropa de deporte:

Puma

Private Sport Shop

Decatlon

Deporr.com

Marketplaces

Amazon

Ebay

Rakuten

Aliexpress

Cursos

Aprendemas

Emagister

Eduweb

Deusto

C.C.C

Citas online

Meetic

Edarling

Victoria Milan

Préstamos rápidos

Kredito24

Zaimo,BigBank

Cetelem,

Seguros

Adeslas

Línea directa

Iahorro (comparativas de seguros de salud)

Productos informáticos

Hosting

Plantillas y plugins para wordpress

Hay muchos más que puedes encontrar en las plataformas de afiliación y poco a poco se van incorporando.

¿Qué factores o condiciones debes tener en cuenta?

Cookies: Cada empresa decide el tiempo válido para asignarte la comisión una vez que las cookies dirigen el usuario a su web. Normalmente suelen otorgar una validez de 30 días. En el caso de Amazon, las cookies tan sólo tienen una duración de 24 horas, a no ser que el producto haya sido introducido en el carrito en cuyo caso se alarga a 90 días. La ventaja que ofrece Amazon respecto a otros anunciantes: si el cliente compra otros productos que no has recomendado, también se te asigna la comisión.

Umbral mínimo de pago: Se trata del ingreso que debes generar para empezar a cobrar. En el caso de no alcanzarlo, tu saldo se acumula y pasa al mes siguiente hasta que consigas alcanzar el umbral mínimo.

Tiempo que tardan en pagar tu comisión. Suele rondar entre los 30 y los 60 días una vez confirmada la compra.

Cash-Back: Si admite este modelo de negocio.

Comparadores: Si el anunciante permite incluir comparativas de precio.

¿Dónde encontrarlos?

Anunciantes

Grandes e-Commerces como Amazon o Ebay, suelen disponer de su propia plataforma de afiliación.

Para formar parte de su programa, debes darte de alta como afiliado con el fin de recibir el código de identificación que te acredite como propietario de las “cookies”.

¿Cómo averiguar si una empresa ofrece este sistema?

Tecleando en Google el nombre de la empresa más la palabra afiliados: “xxxx + afilados” o bien explorando directamente los pie de páginas (footer) de las webs que te gusten. Puedes darte de alta uno a uno o bien utilizar una empresa intermediaria.

Plataformas de Afiliación

La comisión de esta plataforma o empresa intermediaria va a cargo del anunciante así que para empezar, tal vez lo más cómodo sea inscribirse en plataformas conocidas que ofrezcan gran variedad de programas o productos.

En este caso el Marketing de Afiliación integra 4 elementos:

Plataforma de Afiliación: Una empresa que agrupa muchos anunciantes

Anunciantes: Los e-Commerces que ofrecen sus productos a cambio de una comisión

Tú: La persona que crea una web para recomendar artículos a un nicho de mercado

Compradores

Cómo darse de alta en una plataforma de afiliación

Veamos un ejemplo para inscribirse en Zanox. Una de las plataformas más populares.

1- Para darte de alta

Aparece una primera pantalla en la que debes introducir todos los datos.

2- Una vez cumplimentados los datos aparece una segunda pantalla que nos pide configurar la cuenta bancaria para recibir los pagos.

Debemos introducir los requisitos que nos pide así como el CIF. En el caso de queramos operar sin darnos de alta como autónomos en la casilla donde nos pide el CIF debemos poner el número de identificación fiscal precedido de “ES”:

ES + DNI

3. Validar nuestra web

Cualquier plataforma de afiliación nos pide comprobar nuestra web para verificar que está activa.

En el caso de Zanox:

Perfil

Espacios publicitarios: cumplimentamos los datos que nos piden

Validar datos

Unirse a programas: Buscamos los programas que nos interesen fijándonos en las condiciones y copiamos los enlaces de afilado que posteriormente pegaremos en nuestra web

Cómo integrar los enlaces de afiliación en un blog

Hay varios tipos de enlace según quieras insertar banners o recomendar productos.

Los banners por regla general producen resultados muy pobres ya que el comprador tiene poca o nula confianza en la publicidad pagada. Por otra parte, es un método intrusivo que provoca rechazo e incluso produce cierta ceguera cerebral. Se ha abusado tanto de esta forma de captar la atención que tendemos a cambiar de página si nos resulta molesta sin apenas ser conscientes ni siquiera de que existen.

Lo más efectivo son las recomendaciones genuinas y correctamente argumentadas ya que constituyen una prueba social digital.

Las personas determinamos qué es correcto en base a lo que la mayoría cree que es correcto. Se produce un efecto psicológico que incita a comprar. Pensamos que los demás tienen más información y han disfrutado de experiencias que a nosotros nos faltan.

Cómo insertar un enlace

El link “RESERVA AQUÍ” dirige mi web directamente a la página de booking.

Escribes el texto que quieras en una página o entrada de Wordpress con el enlace que te da booking al darte de alta:

http://www.booking.com/index.html?aid=866430

El ID de Booking se obtine de forma inmediata pero en otros casos debes esperar unos días para que el anunciante verifique tu web y te envíe el número de afiliado.

Algunas de las plataformas de afiliación más populares

Zanox

Umbral mínimo de pago: 25 euros

Programas: Más de 100

Formas de pago: Transferencia y Cheque

Fecha de pago: Tienes que confirmar cada mes el pago. Debes entrar en la plataforma y autorizar, antes del 1 - 10 de cada mes. Si no lo haces el saldo obtenido pasa a cobrarse al mes siguiente, sumando lo que sigas ganando

PublicIdeas

Umbral mínimo: 100 euros

Programas: Moda, telecomunicaciones y viajes

Tradedoubler

Umbral mínimo: 50 euros

Programas: Gran variedad y de marcas bastante conocidas

Pago mínimo: Normalmente 50€. Algunos meses hacen ofertas para ayudar a los afiliados que tengan dificultades para reunir esa cantidad

Formas de pago: Transferencia

Fecha de pago: Generalmente el tercer martes del mes

Tradetracker

Umbral mínimo: 25 euros

Programas: Más de 250 pero marcas poco conocidas

Belboon

Umbral mínimo: 25 euros

Programas: Más de 900

Formas de pago: Transferencia

Fecha de pago: hasta tres veces al mes

Euroads

Sin umbral mínimo; cobras desde el primer momento

Programas: Variedad de campañas de diferentes sectores. Hosting, dominios, salud, libros, teconogía, cursos

Algunos de los programas más rentables

Logitravel

Hay que tener en cuenta que la comisión que recibas varía según la plataforma que elijas. No es lo mismo hacerlo directamente que a través de una empresa intermediaria.

Booking

Pago mínimo: 100€

Formas de pago: Transferencia

Fecha de pago: Entre el 15 y 20

Hotelscombined

Pago mínimo: $100

Formas de pago: PayPal $100 y Transferencia $500

Fecha de pago: Los pagos de las ganancias producidas en meses anteriores se realizan entre los días 25 y 30 de cada mes.

Hostgator (alojamiento para webs)

Pago mínimo: $100

Formas de pago: PayPal y Cheque

Fecha de pago: Dos meses después de cada venta. Las comisiones se verifican al final de cada mes

EBAY

Pago mínimo: 25€

Formas de pago: PayPal

Fecha de pago: el día 22 de cada mes. Si el día 22 coincide con un festivo, los pagos se tramitan el siguiente día laborable

Amazon.com

Pago mínimo: $10 (Transferencia y Cheque regalo) y $100 (Cheque)

Formas de pago: Transferencia, Cheque y Cheque regalo

Fecha de pago: 30 días después de cada fin de mes

Amazon.es

Pago mínimo: 25€ (Transferencia y Cheque regalo) y 50€ (Cheque)

Formas de pago: Transferencia, Cheque y Cheque regalo

Fecha de pago: 30 días después de cada fin de mes

Herramientas de WordPress para afilados

Algunas funcionalidades o plugins que puedes añadir a tu instalación de Wordpress para hacer comparativas.

Wp Comparator

Te permite mostrar un comparador con el mejor precio de un mismo producto en distintas tiendas online.

Características

Adaptado a móviles

Personalizable: Puedes cambiar el color para integrarlo con tu plantilla

Precios actualizados: No tienes que preocuparte de actualizar los precios manualmente porque sincroniza los datos con las tiendas online

Fácil de instalar: No requiere conocimientos técnicos

Multilicencia: Lo puedes utilizar en los blogs o páginas que quieras sin límite de uso

Precio: 50 dólares

Gopricing (Codecanyon)

Ofrece la posibilidad de insertar tablas comparativas tanto de las características de los productos como por precios

Características

Adaptado a móviles

Personalizable: Puedes cambiar el color para integrarlo con tu plantilla

Fácil de instalar: No requiere conocimientos técnicos

Licencia regular: Sólo lo puedes utilizar en una web

Precio: 20 dólares

Licencia extendida. Puedes utilizarlo en todos los blogs o webs que tú quieras

Precio: 100 dólares

Nota: Este es el plugin que se utiliza en el comparador de e-readers que he mencionado anteriormente. Si te gusta mucho una web y quieres averiguar que plugin utiliza puedes ayudarte con el detector de plugins y plantillas para WordPress.

http://www.wpthemedetector.com/

Comercio online

Si utilizas WooCommerce para crear una tienda virutal puedes añadir extensiones a este plugin para comparar los productos y mejorar la experiencia del usuario.

WooCommerce Cash Back & Credit Reward Program. Esta extensión genera un saldo positivo para devolver parte del dinero de las compras. Lo puedes encontrar en la web de Codecanyon por unos 25 dólares.

Yith Woocommerce Compare. Todos los productos se guardan en una tabla completa donde el usuario puede ver la diferencia entre los productos.

Nota: Woocommerce es el plugin de Wordpess idóneo para vender productos o servicios online. Tienes un tutorial completo en el ebook “Tu tienda online con Wordpress y Amazon” que te explica paso a paso como crear un eCommerce.

Requisitos legales. Lo necesario para gastar poco sin tener problemas

Obligaciones fiscales para afiliados en España

Cada céntimo de beneficio que percibas debes declararlo a Hacienda, en caso contrario formarás parte de la economía sumergida con el riesgo y las consecuencias que conlleva.

Una de las características de los negocios online es la transparencia. Estás expuesto a todo el mundo pues precisamente tu principal objetivo será ganar visibilidad para vender. Va a ser difícil mantener el anonimato mucho tiempo, por lo tanto el riesgo de ser sancionado si no cumples la ley es mucho mayor que en el mundo offline.

Tienes dos opciones:

Si generas ingresos por un valor inferior al salario mínimo interprofesional (6000 euros al año) no tienes que preocuparte mucho; no te costara NADA. En este caso se consideran ingresos esporádicos por lo que no necesitas darte de alta en la Seguridad Social y pagar la cuota de autónomo.

PERO…Sí debes comunicárselo a Hacienda y darte de alta en el Impuesto de Actividades Económicas:

Alta en Actividades Económicas (modelo 036)

Trimestralmente

Autoliquidación IVA Trimestral (Modelo 301).

Autoliquidación IRPF Trimestral (Modelo 130

IVA Anual: Modelo 347 Resumen de IVA Anual .

Además de lo anterior, deberás solicitar el ROI (Registro operadores intracomunitarios). Casi todas las plataformas de afiliación tienen su domicilio fiscal en el extranjero y sin esta solicitud no te permiten realizar operaciones intracomunitarias

¿Qué ocurre si superas los 6.000 euros de ingresos al año?

En este caso puedes optar por una tarifa plana durante los 6 primeros meses que te costará unos 55 euros.

Requisitos para pedir esta tarifa plana:

No ser administrador de una sociedad mercantil

No haber recibido anteriormente una bonificación de la Seguridad Social como autónomo

Cuantía de la tarifa plana para autónomos:

Primeros 6 meses: 55,78 euros (80% de reducción)

Segundo semestre: 134,06 (50%)

Meses 13 al 18: 186,25 (30% de reducción)

Pasado ese plazo será la tarifa de autónomo que haya en ese momento que en la actualidad son 256 euros.

Vamos a imaginar que ya tienes un sueldo por cuenta ajena y decides en tu tiempo libre probar el marketing de afiliación para ganar un dinerillo extra.

¿Qué cuota de autónomo deben pagar los que ya tienen un trabajo y optan por la pluriactividad?

Los que trabajan por cuenta ajena y quieren crear una web o un blog para ganar un dinero extra cada mes, tienen las mismas opciones pero con un pequeño matiz:

Ingresos inferiores a los 6000 euros anuales: Alta en Hacienda.

Ingresos que superan el salario mínimo interprofesional:

Alta como autónomos con una reducción del 50%. La cuota te costaría 134,06 euros con carácter permanente. En este caso no puedes optar por la tarifa plana

Va a ser muy difícil los primeros meses que generes muchos ingresos porque las webs necesitan un periodo de maduración y cuando empiezan Google no se entera ni de que existen.

Si todo este tema legal te da alergia y sólo de pensarlo te dan ganas de salir corriendo puedes contratar una empresa que te ayude y que te va a cobrar aproximadamente unos 15 euros al mes.

Antes de dar cualquier paso, lo mejor es que te asesores por alguien experto que analice tu caso y te aconseje.

http://asesoriafiscalautonomos.es/

Puedes darte de alta en su web a través de un formulario y hacer las consultas que necesites vía e-mail.

Monetizando. Un mismo objetivo y distintas formas de alcanzarlo

Distintos métodos para ganar dinero con una página web

Ofrecer servicios online u offline

Este es el caso de un diseñador que ofrece la creación de una web personalizada o un psicólogo que presta sus servicios de forma presencial, por teléfono o skype.

Se intercambia tiempo de trabajo por dinero. Al ser un servicio exclusivo o premium debería cobrarse más caro ya que no es escalable. Esto quiere decir que si aumentan tus clientes no podrás atender la demanda siempre, puesto que tu tiempo es limitado. Todos tenemos 24 horas cada día que debemos administrar de la mejor forma posible.

En un principio, es conveniente ofrecer esta modalidad muy barata para crear un portfolio. Las recomendaciones de tus clientes serán de gran ayuda para generar poco a poco la credibilidad que necesitas mediante pruebas sociales o recomendaciones de otras personas.

Venta de productos físicos

Si ya te has familiarizado con la plataforma de Wordpress, puedes instalar WooCommerce de forma gratuita. Es un plugin muy potente y versátil que te permite vender todo tipo de productos tanto físicos como virtuales. Resulta bastante intuitivo y fácil se utilizar. Encontrarás muchos recursos en la red que te ayudarán a manejarlo según tus necesidades. Crear una tienda online nunca ha sido tan sencillo.

Venta de productos digitales

También llamados info-productos, utilizan como materia prima la unidad de información. Se trata de productos que se adquieren a través de Internet: eBooks, tutoriales, cursos online, fotos o cualquier artículo que pueda transferirse de forma digital.

La venta de info-productos, permite generar ingresos pasivos, entendiéndose como tales, aquellos que recibe una persona cuando no está trabajando activamente. Tienen la gran ventaja de que son escalables, es decir, se puede ganar más dinero en menos tiempo aunque crezca exponencialmente el número de visitas de un blog.

En muchas ocasiones los blogueros expertos basan su estrategia en buscar la adecuada proporción entre la venta de info-productos y servicios VIP o Premium, reforzando su actividad con enlaces de afilado.

Podcast

Los podcast son archivos de audio destinados informar y entretener, que se pueden escuchar tanto en un ordenador como en dispositivos móviles.

Los que disponen de un smartphone con el sistema Android pueden descargarlos a través de una aplicación que se encuentra en Google Store llamada Ivoox, mientras que los usuarios de Apple pueden hacerlo a través de Itunes.

Abarcan todo tipo de temática: noticias, humor, psicología, ciencia, programas de radio y un largo etcétera. Su duración es muy variable con una variada oferta que parte de los escasos 10 minutos frente a otros más extensos que superan los tres cuartos de hora.

Qué necesito

Si quieres grabar tus propios podcasts, necesitas unos auriculares con micrófono y un programa que se llama Audacity. Una vez editado el archivo de audio, puedes subirlo a las plataformas mencionadas anteriormente.

No es necesario que tengas una página web pero sí que es recomendable porque te ayudará a atraer visitas y potenciales clientes. La funcionalidad que puedes añadir a WordPress para incluir tus podcast se llama Powerpress.

Este método ofrece una gran ventaja. Te enfrentas a una competencia mucho más baja ya que hay muchos menos “podcaster” que blogueros. La persona que hay detrás de una voz genera confianza si lo que dice tiene coherencia y demuestra saber de lo que habla. Todo aquel que te escuche de forma habitual, tiene la sensación de que te conoce.

La constancia será tu gran aliada y te ayudará a crear Comunidad. Una vez al día, a la semana; lo que tu decidas estará bien con tal de que mantengas un ritmo continuo.

Una práctica que da resultados excelentes consiste en crear podcasts para ofrecerlos de forma gratuita y convertir las visitas en clientes a través de productos Premium.

Podcaster expertos recomiendan 20 minutos por dos razones:

Es el tiempo aproximado que las personas suelen tardar desplazarse a su trabajo. Si grabas audios demasiado largos tal vez no te van a escuchar.

Está demostrado que es el tiempo que el cerebro mantiene la atención plena en un mismo tema sin distraerse.

Como dato curioso, en Madrid hay un congreso que se celebra una vez al año, llamado “El Ser Creativo”. Durante dos días, las mentes más brillantes del planeta imparten conferencias con una duración exacta de 21 minutos.

Cursos online

Este tipo de cursos van destinados principalmente a personas que no buscan un título acreditativo o una enseñanza reglada sino que quieren mejorar sus habilidades y aprender algo que les interesa en ese momento.

¿Qué puede aprender la gente a través de una plataforma digital?

Clases de cocina, costura, tocar la guitarra, cursos de informática, idiomas …etc.

¿Qué conocimientos has adquirido que sean útiles para otras personas?

Hay varias formas de ofertarlos. Puedes tratar de vender el curso completo estableciendo un precio fijo, o bien solicitar una suscripción mensual que te permita generar ingresos recurrentes. La práctica más habitual consiste en ofrecer parte del contenido gratuito o dejar un periodo de garantía para recuperar el dinero.

Qué necesito

Camcasa Studio. Se trata de un programa que puedes descargar (prueba gratuita durante 30 días) para grabar exactamente lo que estás haciendo en la pantalla del ordenador. Sirve para hacer video-tutoriales de WordPress o cualquier herramienta informática.

En el caso de que necesites grabar otro tipo de vídeos fuera del entorno digital, tu smarphone es una herramienta más que suficiente para empezar. Lo importante es el contenido.

Una vez editados los videos puedes subirlos a Youtube a una zona bloqueada por contraseña para que sólo puedan acceder las personas que tú designes.

Sensei: Fantástico plugin de Wordpress diseñado para hacer una academia online.

Ofrece muchas posibilidades. Permite incluir todo tipo de archivos de audio, vídeo y documentos escritos en pdf para que los alumnos puedan descargarlos y estudiarlos offline. Facilita la creación de exámenes tipo test. Tus alumnos pueden participar en un foro creado para optimizar su aprendizaje. También está contemplada la gamificación a través de recompensas o insignias.

Se entiende por gamificación, la utilización del juego en entornos no lúdicos. Esta técnica se está utilizando para aumentar la motivación y el interés tanto en ámbitos educativos como en departamentos de Recursos Humanos de grandes Compañías. En el fondo todos somos un poco niños y se ha descubierto que el juego es una forma fantástica de mejorar el rendimiento de las personas.

A modo de ejemplo, un truco interesante podría consistir en ofrecer como recompensa una plantilla Premium de Génesis a quien complete los módulos del curso de WordPress. Este premio puede incentivar y animar a tus alumnos a apuntarse al curso de Génesis que estés ofertando.

Publicar Libros

Tengo un amigo que acaba de publicar su primer libro por el sistema tradicional.

En primer lugar tienes que conseguir que una editorial acceda a publicar tu escrito y empezar a rascarte el bolsillo. Mi amigo, al que llamaremos Álvaro para no desvelar información sin su consentimiento, ha adelantado 400 euros. Se entiende que si el libro no se vende, el riesgo lo asume el escritor. El precio de venta al público que fija la editorial son 20 euros de los cuales a Álvaro le corresponden 2 por cada unidad vendida. ¡Únicamente un 10% después de tanto trabajo!

Álvaro es periodista, así que cuenta con una carta bajo la manga que le ofrece una gran ventaja. Su profesión le ha permitido desarrollar una extensa red de contactos en prensa, TV y revistas especializadas que será de gran ayuda a la hora de promocionar su libro. Empiezan los primeros obstáculos, la editorial tarda siglos en contestar sus e-mails cuando solicita ejemplares para atender la demanda que ha generado el solito.

Lo que resulta realmente sorprendente de esta situación es que está aportando un beneficio de un 90% a una editorial sin encontrar respaldo, agradecimiento ni ayuda.

Cómo empezó todo.

Empiezo a investigar cómo funciona la publicación de eBooks en Amazon con el fin de ayudar a mi amigo con su siguiente libro. Para mí ha sido todo un descubrimiento por tres razones:

Obtienes un beneficio o regalías de un 70% si el precio del libro está entre 2,99 y 9,99 dólares.

Publicar libros es completamente GRATIS.

Amazon brinda a los escritores noveles las mismas oportunidades que a los grandes autores, dejando que sea el público quien valore el contenido.

En España las posibilidades son enormes ya que hay muchos menos libros publicados en español que en inglés así que no es nada difícil posicionarse en los primeros lugares de una categoría. Este sistema está democratizando y revolucionado la edición de libros.

Aquí comienza mi aventura. Me animé a publicar mi primer eBook en Amazon. Resultado: una experiencia fantástica.

Mi libro ha estado visible en primera fila durante casi un mes y en varias ocasiones ha sido clasificado en el primer lugar de su categoría. Se trata de una guía práctica para aprender a utilizar WooCommerce, el plugin de WordPress para vender productos online tanto propios como afiliados. La idea surgió al comprobar que todos los libros de Amazon sobre WooCommerce estaban escritos en otros idiomas.

Te voy a contar un secreto: Cualquiera puede publicar y vender un eBook en Amazon pero muy pocos lo saben.

Claves para conseguir ser best seller en Amazon

Portada: Por muy buenas calificaciones que hayas obtenido en dibujo en el colegio, deja la creación de la portada en manos de un diseñador profesional. Te costará entre 5 ó 10 dólares en Fiverr: una comunidad online para externalizar servicios.

La elección y diseño de la portada es un factor decisivo en la decisión de compra. A la hora de encargar este pequeño trabajo, fíjate muy bien en el portfolio del diseñador y las calificaciones de otros usuarios.

Título y subtítulo. Busca enunciados que seduzcan e inviten a la lectura y que al mismo tiempo sepan describir el contenido. Haz una tormenta de ideas con tus amigos hasta que encuentres el idóneo.

Descripción. Muy importante que resulte atractiva sin llegar a defraudar. Explica bien los beneficios de comprar el libro y a quien va dirigido.

Contenido. Una de las cosas que más asustan cuando te enfrentas al primer libro, es la sensación de que va a ser muy difícil y te va a llevar mucho tiempo. Lo importante de un libro de no ficción es que aporte valor. Hay eBooks en Amazon que tienen 40 páginas y están clasificados en primeras posiciones de su género. Lo breve si bueno dos veces bueno. Escribe de forma espontánea como si le contaras una historia a un amigo. Más adelante tendrás tiempo de corregir y pulir el contenido.

Maquetar el libro: El programa que necesitas descargar para la correcta maquetación en formato Kindle se llama Sigil.

Mi recomendación una vez más es que pidas ayuda a una maquetadora profesional. Vale la pena invertir un poco sobre todo si se trata de tu primer eBook y nadie te conoce.

Yo tuve la suerte de contar con Catherine, una Bostoniana que trabaja de fábula. Uno de los errores que cometí fue insertar imágenes de baja resolución para no aumentar el peso del archivo. El formato que utiliza la plataforma de Amazon, Kindle, disminuye la calidad de las imágenes y el resultado era penoso. Catherine cambió todas las imágenes, sin cobrarme un solo dólar por este trabajo extra. Habla español perfectamente y la puedes encontrar también en Fiverr con el nick de Cathbad. El coste ronda en torno a los 5 dólares cada 15 páginas. Mejor pedir presupuesto pues puede variar en función de la dificultad.

Por último y no menos importante.

Las categorías: Amazon te permite elegir 2 categorías. Escoge las que tengan poca competencia y sean útiles para tu lector.

Palabras clave: Al publicar tu eBook, puedes elegir 7 palabras clave. Se trata de los términos que el lector introduce en el buscador de Amazon para encontrar un libro. Para seleccionar las adecuadas pueden ayudarte con algunas de las herramientas de Google mencionadas anteriormente (Key Word Planner)

Que no cunda el pánico.

Este proceso no es como los matrimonios antiguos que duraban toda la vida. Una vez publicado tu eBook puedes cambiar las veces que quieras tanto el título como el contenido del libro y las categorías. El truco consiste en ir jugando con cada uno de los elementos hasta que consigas aumentar las ventas.

Como dato curioso, mi amigo y yo ganamos con cada ejemplar vendido prácticamente lo mismo sin embargo su libro cuesta 20 euros y el mío 3,5.

Ventajas de la auto-publicación:

Es gratis

Ayuda a generar Marca Personal

Es una oportunidad de oro que en este momento está al alcance de cualquiera. Dentro de unos años no va a ser tan fácil porque habrá mucha más competencia y saturación del mercado.

Te puede ayudar a enviar visitas a tu blog o web que pueden convertirse en clientes.

Como todo en esta vida, lo único difícil es dar el primer paso. Una vez que adquieres el hábito de escribir un rato cada día, el proceso es bastante sencillo y el resultado aporta una gran satisfacción personal. Descubres de un día para otro que hay una persona en Méjico o en Estados Unidos leyendo lo que has escrito.

¿Qué hacen los periodistas recién graduados que no están sacando al escritor que llevan dentro?

Es mucho más fácil posicionar un currículum en la red que en una gran empresa. Los departamentos de recursos humanos reciben montones de currículums que son archivados sin apenas ser vistos.

Internet te permite demostrar lo que sabes y la auto-publicación de eBooks a través de Amazon es una buena opción.

¿Te gustaría saber más?

Te voy a hablar de dos herramientas que a mí me han ayudado muchísimo:

Triunfa con tu ebook de Ana Nieto Carrasco (2014). Puedes encontrar este libro en mi web o en la tienda de Amazon. Te explica paso a paso como escribir, publicar y vender con éxito un libro en Amazon. Mas o menos lo mismo que he contado yo pero con todo lujo de detalles y trucos para convertir tu libro en un best seller. Su autora, Ana Nieto, es escritora y experta en marketing digital y decidió escribirlo para probar como funciona el “algoritmo” de Amazon. En pocos días consiguió la etiqueta naranja que se concede al libro más vendido.

Publicando Ebooks (http://publicandoebooks.com): Esta página web ofrece una guía muy completa que te enseña tanto a maquetar tu libro en formato electrónico como a prepararlo para vender el libro en formato papel.

Igualmente, brinda muy buenos consejos para promocionarlo tanto en Amazon como en otras plataformas. Su autor, José Noguera, es un verdadero crack que ha llegado a publicar más de 20 ejemplares mediante este sistema.

Si estás interesado en ampliar información no dudes en contactar conmigo. Estaré encantada de echarte una mano.

Casos de éxito

Omar de la Fuente, creador del blog “Hacia el Autoempleo ”

Nace en Valladolid y se define como una persona feliz. Acabó sus estudios de diseño gráfico a los 22 años y durante varios meses estuvo haciendo prácticas en una productora de video para completar su formación. Estuvo trabajando gratis para adquirir experiencia hasta que consiguió un trabajo “de verdad” en Madrid. A partir de entonces trabaja por cuenta ajena en distintos lugares de la geografía española hasta que en el año 2008 la crisis le embiste como a tantos españoles y se queda sin empleo.

Omar es un verdadero campeón y lejos de desanimarse consigue sobrevivir prestando sus servicios de forma autónoma. Según él, comete un error garrafal: colocar todos los huevos en la misma cesta. Tenía un solo cliente que le suponía el 80% de su facturación, así que cuando las cosas van mal empieza a tener problemas.

A partir de este momento empieza su historia en el mundo del “blogging”. En el año 2013 comienza a formarse y decide con la determinación del que sabe muy bien lo que quiere, demostrar lo que sabe hacer.

Las claves de su éxito: Constancia, honestidad y muchas ganas de comerse el mundo.

En sólo dos años ha conseguido generar unos ingresos aproximados de unos 3000 euros al mes que comparte con sus lectores para animar a otros a hacerse dueños de su propio destino.

“Emprender es tomar las riendas de tu vida para vivir con plena libertad sin depender de nadie”

Este crack de Internet ha demostrado que se pueden generar ingresos recurrentes a través de un blog vendiendo tanto productos como servicios. Su estrategia integra la venta de cursos online para enseñar a otros lo que a él le ha costado tanto aprender, reforzando esta actividad con una línea de ingresos pasivos procedentes del Marketing de Afiliación.

En su blog Haciaelautoempleo, podemos encontrar muy buenos consejos en torno al aprendizaje de WordPress.

Cómo hacer un blog con WordPress

Todo sobre génesis Framework

Técnicas de SEO y Marketing a tener en cuenta en tu blog

Consejos didácticos sobre blogging

Entrevistas a cracks (como él)

Cursos online GRATIS

Y además de todo esto, sus fantásticos artículos y sabios consejos sobre Internet.

Ofrece dos cursos para los que tienen ganas de comerse el mundo como él:

WordPress con Génesis

Marketing de afiliados

Entrevista

¿Qué consejo te darías a ti mismo si tuvieras que empezar ahora?

A nivel técnico podría corregir algunas cuestiones: cómo hacer una plantilla de WordPress, mejorar el posicionamiento SEO, etc. pero eso no es muy importante cuando empiezas. Si volviera a empezar trataría de tener más claro QUÉ es a lo que me voy a dedicar, qué es lo que voy a ofrecer y a QUIÉN se lo voy a ofrecer.

Puede parecer algo obvio, pero la inmensa mayoría abrimos nuestro blog sin tener esto 100% claro y luego vamos girando el timón hasta encontrar el rumbo correcto.

¿Qué te ha resultado más difícil?

Quizá esto mismo que comentaba, definir exactamente a quién me estoy dirigiendo. Tratar de no generalizar ni intentar llegar "a todo el mundo". Siempre es mejor especializarse aunque se reduzca el espectro de tu target o público potencial. A la larga es más producente. Yo de hecho lo noté bastante en cuanto giré a especializarme en Genesis Framework.

¿Que empresa de hosting utilizas para tus proyectos?

Esto lo tengo claro: Webempresa. Siempre.

No son los más baratos ni los más caros, pero tienen lo que yo más valoro que es un gran servicio técnico que siempre responde y me ayuda cuanto tengo un problema.

¿Es necesario ser programador o diseñador web para ganar dinero por el sistema de Marketing de Afiliación?

En absoluto. A nivel técnico, implementar tu enlace de afiliado que te proporcione la empresa con la que trabajes, es muy sencillo. Otra cosa es las personas que piensan que el marketing de afiliación es sólo para quienes hacemos webs, con los tema de hosting y demás.

Yo creo que todo profesional trabaja con herramientas y contrata los servicios de otras personas, así que se trata que de forma natural eso mismo con lo que tú estás contento, lo puedas recomendar a cambio de una comisión.

¿Crees que es posible compatibilizar el trabajo por cuenta ajena con la creación y desarrollo de un negocio online?

A bote pronto mi respuesta es sí. Pero claro, depende de las circunstancias de cada uno.

Esa pregunta puede valer para una persona que trabaja 8 horas al día pero que no tiene mujer o marido, ni niños a su cuidado, etc. Entonces no tendrá ningún problema en dedicarle una o dos horas al día, lo que cada uno pueda. Pero claro, si trabajas a jornada completa y además de eso tienes otras responsabilidades que te requieran más tiempo de tu día a día... cada caso es un mundo, en definitiva. Pero casi siempre, si se quiere se puede sacar el tiempo, aunque sea poco a poco.

Los cursos que ofreces parecen ir destinados a usuarios de Wordpress avanzados. ¿Es posible realizarlos sin conocimientos previos?

Sí, de hecho es comenzar paso a paso y desde cero. Tengo muchas personas que han realizado el curso sin tener conocimientos previos de WordPress o saber lo que es un Framework y han podido seguir el curso perfectamente.

¿Qué aporta tu curso de Marketing de Afiliados? ¿Para que tipo de público va dirigido?

Un poco en la línea de lo que te respondía antes. Para cualquier profesional que quiera recomendar lo que utiliza en el día a día de su trabajo, lo que él lleva probando tiempo y le funciona. En cualquier sector ocurre así. Otra cosa es que pueda haber unos sectores en los que te sea más fácil encontrar empresas con programas de afiliados que en otros, ya depende.

¿Qué tipo de formación recomiendas para los que quieren aprender desde el inicio?

Recomendaría no leer tanta información de muchos sitios distintos, sino hacerlo de una o dos fuentes máximo. Porque sino es mucha información inconexa y en ocasiones no demasiado válida. No digo sólo mi blog. Cualquier otro profesional que puedas contrastar de alguna forma que sabe de lo que habla, si te gusta como se expresa y como se explica, mejor "pegarte" a él que andar picoteando de veinte blogueros distintos.

Eso en cuanto a formación gratuita, pero lo mismo aplica si das un paso a delante y quieres ir más rápido con algún curso o formación de pago.

Plataformas de afiliación que recomiendas para un principiante.

Ninguna. Yo no trabajo con plataforma tipo marketplaces como puedan ser Clickbank y similares. Yo trabajo directamente con las empresas que tienen sus propios programas de afiliados, de tú a tú. Para seguir la "filosofía" o la idea de lo que yo predico en ese campo. Es la mejor opción.

Productos que consideras más rentables.

Lo mismo que antes. Igual que no se puede ir a una plataforma de afiliados a pescar porque hay más productos que ofrecer, no se puede pensar en los productos a ofrecer por su rentabilidad.

Insisto en que recomienden lo que hayan probado y les haya servido, no hay más. Así les deje un 10% de comisión un 35%, es igual. Y si algo les gusta y no tiene programa de afiliados, también recomiéndelo. Hay que pensar en el largo plazo.

Un objetivo realista para una que empieza desde cero:

A seis meses

A un año

Este pregunta es demasiado amplia para poder concretar nada. Depende de demasiados factores, empezando por la propia persona y terminando por el sector en el que se mueva. No me puedo mojar.

Los objetivos: más importante que cumplirlos en un año o en seis meses, lo que tienen que ser es realistas, factibles. Y que estén alineados con el propósito general de tu proyecto, no tienen por qué ser sólo objetivos a nivel económico.

Un libro que un emprendedor no se puede perder.

SUPERPROFESIONAL, de Alfonso Alcántara. (@yoriento)

Un último consejo.

Cuando se inicia un proyecto en Internet, hay que colocar en el centro de nuestra estrategia cosas como qué es lo que realmente me gusta hacer, en qué soy bueno, cómo ayuda lo que yo hago a los demás o qué problema les soluciona. No se trata de ser idealista, puedo asegurar que cuando uno pone el foco en eso, el dinero viene detrás.

Siempre habrá quien piense que eso es palabrería y que es muy bonito pero que pensando en pasarlo bien trabajando o ayudar con honestidad a los demás no se pagan las facturas.

Insisto. El que comienza en Internet sólo pensando en el dinero, no llega lejos. Es lo mismo que en el mundo offline

Pondré un símil. Imagina que abres un bar, pero pensando en sacar tu máximo beneficio económico pones un poquito de menos en cada copa de vino aunque la gente lo note, no te preocupes de tratar bien a los clientes porque no es tu prioridad, racaneas con lo que pagas a tus empleados y les explotas todo lo que puedes... ¿cuánto vas a durar con esa mentalidad? Pues en Internet lo mismo.

“Cuando abres un blog no se trata de ti, se trata de ellos”

Muchas gracias, Omar, estoy convencida de que vas a seguir cosechando muchos éxitos.

Antonio G. creador del blog “Inteligencia Viajera”

“¿Tienes problemas de tiempo y dinero que te impiden viajar más?”

Antonio terminó la carrera de arquitectura en junio del 2014. El panorama que le esperaba era acceder a un puesto laboral como becario trabajando para un estudio de arquitectura entre 40 y 50 horas semanales. Este joven inteligente e inquieto diseñó un plan que le permitiera vivir de lo que le apasiona. Los viajes.

Este ha sido el resultado:

Cuando su blog contaba con tan sólo un mes de vida atraía 3.000 visitas

A los dos meses 10.000

Posteriormente fue contratado por la mejor plataforma de negocios online de habla hispana: LifesstyleAlcuadrado

2.000 suscriptores en menos de 6 meses y una facturación mensual de 1000 euros

A los 7 meses y medio supera las 100.000 visitas

Tras 8 meses la nada despreciable cifra de 3000 euros mensuales

Las claves de su éxito: Coraje, pasión y talento

Lo más sorprendente de esta historia es que Antonio no sabía NADA sobre blogging ni WordPress y según él, la escritura tampoco era su punto fuerte.

Tras acabar sus estudios de arquitectura, dedicó un tiempo a formarse para adquirir las habilidades necesarias para emprender un proyecto online, apoyándose en sus fortalezas y los grandes conocimientos que había adquirido con los viajes.

“Los sueños dejan de ser sueños cuando se convierten en objetivos”

Inquieto y aventurero por naturaleza, decidió hacer un viaje por los Balcanes con los escasos recursos que disponía en ese momento: 300 euros. Su pasión por conocer otros lugares y culturas ha sido su aliada a la hora de profesionalizar su tiempo de ocio.

Su página web integra sabios consejos para todos los aventureros empedernidos como él. Nos ayuda a preparar una mochila, ofrece alternativas para comprar billetes baratos, libros sobre crecimiento personal y mucho más; una de las mejores guías para viajar que contiene todo el material para crecer en experiencias vitales.

Veamos algunos ejemplos

Cómo hacer un blog de viajes

Qué plataforma utilizo para buscar vuelos económicos

Dónde encontrar alojamiento barato

Qué seguro de viaje compro

La mejor tecnología para viajar

Qué es imprescindible llevarme en la mochila

Cuál es la mejor guía de viajes

Cómo me preparo y cómo planifico un viaje

Códigos descuento

En qué plataforma guardo mis fotos y documentos para no perderlas

En qué banco meto mi dinero para que no me cobren comisiones en el extranjero

Cómo automatizo mi facturación online

Tengo miedo a viajar sola. ¿Qué hago?

Qué libro me recomiendas para llevarme en el viaje

Dime qué películas viajeras me recomiendas para inspirarme y motivarme

Si te ha entrado el gusanillo y quieres seguir sus pasos, te lo pone fácil gracias a un servicio personalizado de mentoring para explicarte todos sus secretos.

Antonio se ha posicionado como el “amigo experto en viajes”. Utiliza con maestría algunas de las técnicas de Inbound Marketing de los blogueros expertos.

Lo que más le costó asimilar

“Tú crees que vas a escribir para todo el mundo y obviamente todo el mundo no está interesado en lo que tú cuentas .Tienes que cerrar el círculo para a la vez crear un mayor impacto”

“El lector ideal tiene que ser tu amigo”

El gancho y la recompensa

Consiste en ofrecer un info-producto de calidad de forma gratuita para captar suscriptores y no cabe duda de que lo ha conseguido: ¡2000 suscriptores en seis meses!

Nada más llegar a su blog lo primero que encuentras es una guía para ganar dinero en tus viajes, su producto estrella, que encierra una promesa tentadora que no defrauda a sus visitas. Cuando ya contaba de una amplia audiencia tuvo la gran idea de realizar una encuesta para preguntar directamente a sus lectores cuales eran sus problemas reales y se puso a trabajar duro para aportar soluciones personalizadas adaptadas a su nueva tribu viajera.

Esta técnica basada en el marketing de atracción, le permite mantener el contacto con su nicho de mercado para seguir ofreciendo descuentos y contenido de valor.

Pero Antonio ha conseguido dar otra vuelta de tuerca basándose en una técnica que genera éxito a partir del éxito de los demás.

Guest-posting

Consiste básicamente en escribir un artículo en otro blog como si alguien redactara una nota de prensa para un periódico. Puesto que en Internet el contenido es el rey, este método implica una vez más una estrategia ganadora ya que el otro blogger recibe de forma gratuita contenido que le ahorra muchas horas de trabajo y Antonio consigue redireccionar las visitas de un “Influencer”, es decir un bloguero experto y con gran reputación online, a su propia web.

“Los mejores artículos que he publicado los tengo fuera, no están en mi blog”

Su próxima meta: Dar la vuelta al mundo

Entrevista

Antonio, cuando alguien lee tu historia resulta sorprendente y motivadora pero parece difícil teniendo en cuenta que hay miles de blogueros que sólo consiguen que les lean sus familiares. Supongo que habrá personas que sientan cierta envidia (sana o insana) de tu estilo de vida pero no sepan por donde empezar o cómo encontrar su pasión. ¿Qué recomendación les darías?

En estos meses me he encontrado de todo, desde personas que te miran de reojo con envidia (insana) y criticándote siempre que pueden (aunque luego en la lista de correo son los suscriptores con más aperturas y clics de mi Newsletter) hasta muchas otras que te agradecen de corazón todo el trabajo que has desarrollado con tu proyecto. Tengo mensajes que me hacen saltar las lágrimas de emoción y alegría.

Para mi son más importantes estos “enemigos”, porque ellos me hacen ser mejor y avanzar a pasos agigantados, aunque les agradezco por igual a todas las personas que se ponen en contacto conmigo, sea para bien o para mal.

A cualquiera les diría lo mismo, céntrate en ti y deja de mirar lo que hacen los demás. Lo importante eres tú.

A mis clientes les hago varios ejercicios para definir qué es lo que les motiva en la vida. El más rápido y sencillo es responder a dos preguntas:

Si tuvieses un mes de vida, ¿a qué dedicarías tu tiempo? ¿Y una semana? ¿Y un día?

Si el dinero no importase, ¿qué harías para poner tu talento al servicio de los demás?

Imagino la cara que pondrían tus familiares y amigos cuando comunicaste tu decisión. ¿Cuál fue su reacción?

Pues creo que nunca lo hice, al menos teniendo una conversación seria entre adultos.

Cuando salí e, incluso ahora, el panorama laboral que le espera a un arquitecto en España y, en muchos países, es desolador. Por lo que buscarme un camino mejor era lo más lógico.

Para mí la crisis fue una bendición.

Me evite dar muchas explicaciones. Imagínate que hubiera salido como arquitecto en el 2001 en pleno boom del ladrillo. ¿Cómo les digo a mis padres que voy a montar un proyecto sobre viajes en lugar de trabajar en una de las profesiones con más garantías de éxito del momento?

¿Lamentas haber invertido 4 largos años en una carrera universitaria tan difícil como la arquitectura?

No invertí 4, si no 8. En Granada la media para finalizar los estudios de Arquitectura son 10 años, por lo que hasta recorriendo 32 países mientras iba a la universidad la terminé por debajo de la media.

No me arrepiento para nada. No creo en los errores. Siempre hablo de ellos pero es en un tono de burla e ironía. Los fallos no existen, tan solo es un aprendizaje más, un paso hacia el futuro éxito.

Si no hubiera pasado estos años por la universidad yo no sería la misma persona. Adquirí cualidades que ahora utilizo para mis nuevos proyectos y conocí a gente estupenda que cambiaron mi visión del mundo.

Si yo no hubiera estudiado arquitectura en Granada es muy probable que ahora no tuviera Inteligencia Viajera.

La universidad me llevó a estudiar un año en Polonia, esto me dio la oportunidad de aprender inglés y comenzar a viajar mucho más. Aquí comenzó todo.

¿Qué formación recibiste durante esos meses de preparación antes de lanzar el blog?

Hice un curso sobre Identidad Digital para arquitectos con StepienyBarno y luego comencé a formarme sobre Negocios Online con Franck Scipion.

A partir de aquí comencé a leer a muchos autores, tanto en sus libros como en sus blogs, para formarme en WordPress, SEO, Marketing Online, Redes Sociales, Estrategias de Visibilidad y Autoridad, etc.

A finales de Octubre de 2014 inicié este proceso, para febrero de 2015 mi blog ya estaba caminando.

¿Qué te ha resultado más difícil?

Los problemas técnicos.

No sabía nada sobre prácticamente ninguno de los programas informáticos que utilizo hoy día. Siempre me he considerado digitalmente torpe, bueno, muy torpe. Aún hoy día mi nivel creo que es bastante bajo, pero estoy en constante aprendizaje. Nadie nace sabiendo.

Es como con los idiomas, que si no me voy al país de origen de la lengua, no lo aprendo. Ahora hablo portugués e inglés, pero créeme que soy muy pésimo para las lenguas como para los temas más técnicos del ordenador.

¿Cómo es un día en la vida de Antonio?

Tengo un planning muy caótico la verdad, pero dada mi vocación viajera no me queda otra. Ahora mismo estoy respondiendo esta entrevista desde Gavà, un pueblo cerca de Barcelona, el mes que viene puedo estar en la India y al otro en Brasil, por lo que la rutina, la planificación y la jornada laboral estricta no van mucho conmigo.

Un día puedo “trabajar” durante 16 horas seguidas, y los 3 días siguientes no hago nada. O un mes trabajo a full durante 40-50 horas semanales y al mes siguiente trabajo una hora al día o a la semana.

Tengo que adaptar mi estilo de vida a mi proyecto. Esto es algo complicado pero es un riesgo que quiero asumir porque así soy mucho más feliz.

¿Cuál es tu principal fuente de ingresos y cuales son para ti los productos más rentables?

Mis ingresos son muy variables. Para garantizarme una estabilidad dentro de la inestabilidad propia de una StartUp como la mía diversifico con varias opciones para ganar dinero:

Venta de infoproductos

Venta de Servicios

Ingresos por afiliación

Trabajos para terceros

La rentabilidad es relativa. Si hablamos de satisfacción personal a mi me encanta el Mentoring. Acompañar a un proyecto de la mano y disfrutar de sus éxitos gracias a tus consejos y a su buen hacer es muy gratificante.

Si hablamos de dinero, lo mejor para mi es la venta de info-productos. Cuando todo está lanzado y automatizado, los ingresos se convierten en 100% pasivos. Es un gustazo levantarte una mañana después de estar toda la noche disfrutando en cualquier lugar alejado del ordenador y ver que tienes 100 o 200 euros en tu cuenta que ganaste mientras te divertías o dormías.

Siempre me había contado esto pero cuando me pasó a mí, la sonrisa de oreja a oreja era sensacional. Aún hoy me sigue pasando.

¿Tus redes sociales favoritas?

Mis favoritas no son las mejores.

La que más tráfico me trae sin lugar a dudas es Facebook. La que más me gusta es Twitter por su lenguaje directo y breve. E Instagram por su rapidez para compartir imágenes.

¿Crees que es posible compatibilizar el trabajo por cuenta ajena con la creación y desarrollo de un negocio online?

Perfectamente. Siempre que tengas claro cuales son tus objetivos y por qué haces cada cosa, no creo que una opción invalide a la otra y viceversa.

Yo, si me lo paso bien, me da igual trabajar para otro, más aún cuando estoy aprendiendo cosas que puedo aplicar más tarde a mi propio proyecto o a otros futuros.

Obviamente lo más sensato sería trabajar e invertir en ti no en los demás.

¿Que empresa de hosting utilizas para tus proyectos?

Trabajo y recomiendo Webempresa. En el pasado tuve otra que ni la voy a nombrar. En el futuro no sé si habrá algo mejor. De momento estoy muy contento con ellos.

¿En que consisten tus servicios de mentoring?

Resumiendo mucho, trabajo en lograr que tu blog te permita trabajar desde cualquier lugar del mundo para viajar sin fecha de regreso.

Es un camino en el que se dan herramientas, recursos e ideas para conseguir:

Despedir a tu jefe

Tener la libertad de poder ganar dinero estés donde estés

Vivir de tu pasión , monetizar tu sueño

Hacer que miles de personas te lean. Vas a ser capaz de ayudarles a tener una mejor vida, un mejor viaje

Posicionar tu marca y convertirte en un experto reconocido por los demás

El proceso consta de una duración de 12 semanas en que los puntos a tratar son:

Auditoría del Blog: Repaso de arriba a abajo de tu blog para corregir todos los fallos que tenga y prepararlo para un relanzamiento mucho más profesional.

¿Y si aún no tienes Blog? No te preocupes, lo idearemos y lo lanzaremos a lo grande juntos.

Plan de trabajo para las próximas 12 semanas: Tú y yo estableceremos unos objetivos semanales y otros mensuales, marcados por acciones concretas que tienes que realizar y que iré controlando si hay que hacer modificaciones en el camino.

Mentoring en vivo (Hangouts) 1 to 1 de una hora cada semana: Me vas a tener semana tras semana presionándote para que cumplas todo lo que debes hacer, los objetivos y acciones puntuales que te voy a ir marcando. Vamos a ir paso a paso.

Vídeo sesiones grabadas: Te entregaré un vídeo descargable de cada sesión semanal para que puedas repasarla todas las veces que lo necesites.

Alquila mis neuronas para que conocer las mejores estrategias que puedes aplicar. En el Mentoring en vivo puedes bombardearme a preguntas.

Acceso a mi Email VIP: Puedes estar en contacto directo conmigo las 24 horas a través de un email que te daré (sólo lo tienen las personas que accede a este servicio). Si tienes dudas entre semana, también te las resuelvo vía mail.

Así que en 3 meses de trabajo personalizado enseño todo lo que sé para que otra persona pueda hacer lo mismo.

¿Cómo vas a mantener tu blog mientras das la vuelta al mundo?

Jajajajaj, muy buena pregunta.

La idea es terminar de completar el funnel de ventas a finales de este año o comienzos del próximo con un nuevo servicio, más un programa online productizado muy completo.

Una vez hecho esto pondré toda la carne en el asador para automatizar todos los procesos y desvincular mi tiempo a los resultados.

Mi objetivo es trabajar un día a la semana, y el resto disfrutar de la vuelta al mundo. Es probable que ese día tenga que estar 12, 14 o 16 horas trabajando, pero tampoco me importa, porque me lo paso bien igual.

El resto de días, con mirar unos 30 minutos el mail y las redes para comprobar si hay algo importante será suficiente.

Actualmente estoy viajando por España, haciendo pruebas sobre estos temas y todo pinta bien, el objetivo es factible.

Un último consejo

Lee mucho y lee bien.

Pásalo en grande hagas lo que hagas.

Da las gracias.

¡Me salieron 3!

Regalo para el lector

Si quieres comenzar a viajar y dejar atrás tus problemas de tiempo y dinero te recomiendo leer 25 ideas probadas para ganar dinero mientras viajas. Es un regalo gratuito.

Al día siguiente de recibir el email con el link de descarga de este regalo, te enviaré un mini curso gratuito con todo lo que sé sobre Travel Blogging para que comiences un proyecto profesional de cero o mejores exponencialmente el que ya tienes.

Javier Elices, autor del blog Monetizados

Tuve la suerte de conocer su blog, gracias a un twit que hablaba acerca unas técnicas un poco locas de “posicionamiento SEO” que me sacaron una sonrisa. Una de ellas proponía llevar puesta una camiseta con el nombre de tu web a un lugar muy concurrido.

Durante siete años, Javier compaginaba su trabajo por cuenta ajena en el departamento de marketing de una gran empresa, con el desarrollo de negocios online. De su experiencia nace su niña bonita “Monetizados”

En el momento que estaba preparando esta entrevista los suscriptores de su boletín recibimos una gran primicia. Javier anuncia su decisión de dar un giro en su vida para dedicarse a lo que más le gusta: sus negocios online.

En esta ocasión no se trata de afrontar un panorama laboral difícil o un jefe insoportable, todo lo contrario. Disfrutaba de un buen sueldo y una buena relación con sus compañeros de trabajo pero ha decidido con gran valentía apostar por lo que de verdad le apasiona y le hace feliz. Cuenta con un colchón económico que ha ido generando tras varios años de trabajo y dedicación.

Las claves de su éxito: Paciencia, motivación y constancia.

Como buen emprendedor digital, a Javier le gusta regalar cosas. Sus suscriptores reciben nada más llegar unas guías fantásticas sobre SEO y Marketing de Afiliación. Sus visitas también pueden disfrutar de excelentes video-tutoriales gratuitos así como el contenido de lujo que incluye cada uno de sus artículos.

Comenzó su recorrido con un blog que rentabilizaba gracias a la publicidad de Google (adsense), pero Javier afirma que su método favorito es el sistema de afiliados. Le permite ayudar a sus lectores a resolver problemas concretos mientras que de la otra forma tiene que adaptarse a los banners de Google que en muchos casos son intrusivos y provocan rechazo.

Su curiosidad le lleva a probar cualquier método que descubre y posteriormente compartirlo para aportar contenido de valor a otros emprendedores digitales como él. Sus artículos van destinados tanto a personas con pocos conocimientos técnicos como aquellos que buscan resolver un problema más complejo.

“Se trata de ir compartiendo lo que voy descubriendo tanto en esa página como en otros proyectos”

Javier nos cuenta que se puede monetizar un blog con el sistema de afiliados desde el principio e incluso que él consiguió empezar a generar ingresos cuando tan sólo contaba con unas 20 visitas diarias.

Se deben cumplir dos requisitos:

No molestar a tus lectores incluyendo demasiados bloques publicitarios

Ayudar a otras personas

Afirma que el factor primicia es muy importante en afiliación y tuvo la suerte de ayudarle a impulsar su proyecto Byemovil.com. Una web destinada a ofrecer información a aquellos que quieran comprar o vender sus dispositivos móviles y facilitarles la forma de obtener el máximo beneficio.

“Cada blog tiene su media naranja, no existe fórmula mágica salvo una: “PROBAR, PROBAR, PROBAR”

Informático de profesión, tiene predilección por los productos tecnológicos de los que se va convirtiendo poco a poco en experto; plugins y herramientas para desarrollo web.

También ha apostado por la monetización de viajes y ocio a través de su blog: viajerocurioso.com. Una web en la que escribe interesantes artículos de los lugares que visita acercando su experiencia a todo aquel que quiera una buena guía para viajar.

Sueña con un cocotero mientras observa a través de su smarphone como crece su cuenta de Adsense y Afiliados.

Javier dice que no cree que haya tantos cocoteros pero yo estoy segura de que hay uno muy grande reservado para él en un futuro no muy lejano.

Entrevista

¿Qué recomendación les darías a alguien que quiere empezar y no sabe NADA de NADA ?

Le diría dos cosas.

Primero que se empiece a formar en todo el tema online. Aunque debe tener cuidado porque hay demasiada información por ahí y podría llegar a agobiarle.

Si quieres aprender de verdad, le recomiendo que haga un curso relacionado con la materia que necesite para dar los primeros pasos. Por ejemplo de crear blogs, SEO, redes sociales, o lo que sea.

Es la forma de no volverse loco con los miles de contenidos que se encontrará online e ir a algo ya estructurado y que le explique las cosas paso a paso.

Hay muchos cursos buenos ahí fuera que puede hacer y yo los recomiendo para los primeros pasos.

Lo segundo es que, una vez teniendo una base inicial mínima, no espere a especializarse durante meses para empezar a construir sus primeros proyectos. Como mejor se aprende es haciendo – deshaciendo – haciendo… y así hasta que tú mismo veas lo que va funcionando o no.

Un objetivo realista:

A 6 meses

Tener un blog montado con bastantes artículos. Haber creado unos perfiles en redes sociales para crear comunidad así como un sistema para newsletters en su blog (muchos lo descuidan y es básico desde el primer día).

Con todo eso, en el periodo de 6 meses, ya debería estar recibiendo algunas visitas tanto de lo que publique en redes, como de las personas que se hayan apuntado a su blog, como incluso de Google que le empezará a tomar en serio.

Haber sido capaz de diferenciar hacía qué rumbo quiere dirigirse y en qué temática centrarse.

A un año

A un año debería estar llevando ya un blog con una comunidad (mayor o menor, dependerá de muchas cosas) y tendrá claro la temática en la que se está centrando.

Ya lleva un buen tiempo. Si no se ha hecho ya, es el momento de salir ahí fuera y conocer a personas de tu misma temática. Y salir ahí fuera no lo digo de modo online, sino fuera del ordenador y conocer personas cara a cara.

Ese paso es el que hará despegar tu proyecto mucho más rápido, ya que hoy en día los emprendedores no podríamos sobrevivir sin apoyarnos entre nosotros.

Si esto pudiera hacerse en los 6 primeros meses, mucho mejor, pero en 1 año ya podrás demostrar a la gente que vas muy enserio y tu proyecto no es un juguete de un par de días.

¿Qué te ha resultado más difícil?

En mi caso compaginar mi trabajo por cuenta ajena con toda la actividad online. Eso ha hecho que la evolución de todo sea más lenta y haya hecho falta un camino muy largo hasta llegar a solo dedicarme a los proyectos online.

Pero eso tampoco es malo, porque te hace ser muy trabajador al tener que echar muchas horas y te permite saber si realmente quieres darlo todo por tus proyectos o no.

En este caso, la dificultad del tiempo ha reforzado más las ideas de que no genero proyectos como un juego sino para aprender día a día de ellos y conseguir que se conviertan en un medio de vida, como así estoy demostrando.

Por otro lado me ha costado incluso años el definir mi posición dentro de mi temática, incluso dentro del mercado.

Cada vez hay más páginas o blogs, más personas que incluso se dedican a esto a jornada completa, y por tanto tienes que tener claro que hay que diferenciarse. Hay que ver eso que tienes tú especial y te hace salir de la “manada”.

No es algo fácil de conseguir y en mi caso creo que más o menos lo estoy encontrando, pero ha sido un camino muy largo para ello.

Si tu mejor amigo te pide que le recomiendes el mejor curso de afiliados. ¿Qué le dirías?

Si te soy sincero, ahora no conozco ningún curso de afiliados al 100%. Hay cursos de Marketing muy buenos, pero estos engloban muchas otras temáticas relacionadas con crear un blog y posicionarlo (SEO), pero realmente no muchos se centran en la monetización, y menos en los sistemas de afiliados en concreto.

Hay cursos como Team Platino, que hablan todo de monetización, y son muy buenos. Pero no los recomiendo para personas que estén empezando ya que son de un nivel bastante avanzado y podrían llegar a saturarle. Además hablan de técnicas un poco más “oscuras” que no estoy en contra, pero sí que creo que hay que conocerlas cuando ya tienes un nivel grande de conocimientos.

Por tanto, la respuesta es que no conozco un curso que hable sobre sobre afiliación que pueda recomendar por haberlo visto. Pero no hay problema, eso pronto se solucionará ;-)

¿Cuanto tiempo empleas aproximadamente cada semana en tus proyectos online?

Cuando lo compaginaba con un trabajo por cuenta ajena, podría echar al volver del trabajo unas 3 o 4 horas al día. Eso de media porque a lo mejor algún día no hacía nada y otro día me quedaba hasta las 2 de la mañana habiendo echado unas 7 u 8 horas a parte de mi trabajo en la oficina.

Con esto digo que si quieres tomártelo en serio, hay que echar muchas horas.

Ahora mismo, que solo me dedico a los proyectos online, puedo echar unas 8 horas, como sería un trabajo de jornada completa tradicional. Aún así, reconozco que el tiempo que estoy en casa, sigo mirando algunas cosas.

Al fin y al cabo puedo decir que vivo de un hobby, así que prefiero estar trabajando a ver la televisión por ejemplo. Eso hace que no renuncie a cosas como tomarme algo con mis amigos, o irme de viaje, pero que sí que aprovecho bastante el tiempo que estoy en casa.

¿Cuál es tu principal fuente de ingresos y cuales son para ti los productos más rentables?

Hasta hace poco era una mezcla de mi nómina como trabajador por cuenta ajena, y mis ingresos online.

Ahora los segundos han pasado a primer plano porque he decidido prescindir de mi nómina.

Por tanto mis ingresos vienen de mi actividad online generados por varios métodos en los que podrían entrar los sistemas de afiliados, publicidad contratada más tradicional (banners en páginas, artículos patrocinados), participación en cursos como profesor y sesiones de consultoría.

Pronto abriré nuevos proyectos que englobarán otras vías de monetización como el dropshipping o la venta de productos propios.

Si tuviera que recomendar algún producto, o productos, más rentables, sería muy difícil ya que dependerá mucho de la temática, pero sí que diré que el producto perfecto para monetizarlo a través de un método como el sistema de afiliados, o incluso la venta directa, sería el que cumpliera la siguiente ecuación:

Te deja una buena comisión (en caso de afiliados), o tienes un buen margen de beneficios (en caso de venta directa), y este producto aporta muchísimo a quien lo adquiere.

A la hora de recomendar productos, tienes que asegurarte que estos sean realmente buenos. Eso hará que te deje una comisión cuando los compren (o contraten) y estén agradecidos contigo por habérselos recomendado.

De esa forma ganarás una buena reputación que te ayudará a fidelizar a las personas que te visitan, algo básico para que tu proyecto funcione, ya que serán estas personas las que te llevarán de la mano hacía el éxito.

¿Tus redes sociales favoritas?

Para lo personal: Facebook. Para lo profesional: Twitter.

Hablando de lo profesional, tengo presencia en casi todas las redes, pero con la que más me manejo y la que más rentable me sale a la hora de comunicarme con otras personas (que es para lo que están las redes sociales), es Twitter.

He visto que también das mucho impulso a tus proyectos a través de Youtube. ¿Qué puede esperar la persona que se suscriba a tu canal?

Desde siempre me ha gustado hacer artículos muy detallados para asegurarme que la persona que lo lee no tenga ninguna duda. Me gusta ponerme en la piel tanto de una persona con menos conocimientos como en la de una persona con unos conocimientos avanzados.

De esa forma intento escribir para que la primera no se pierda y que la segunda no se aburra (complicado eeeh… ).

Pero claro, eso hace que mis artículos a veces sean bastante extensos.

En Youtube he encontrado la forma de poder enseñar lo mismo de una forma mucho más directa para que puedan recrear paso a paso lo que necesitas hacer para una determinada herramienta o funcionalidad que quiera mostrar. Así todo queda mucho más claro y sencillo para quien quiere aprender a hacerlo.

Por tanto, la persona que llegue a mi canal verá una extensión de mi blog de una forma mucho más práctica y visual. Verá tutoriales de las mejores herramientas de SEO y blogs en general, así como consejos, basados en mi experiencia, de lo que podría funcionarle en sus proyectos.

¿Que empresa de hosting utilizas?

Uso varias debido a los diferentes proyectos que tengo.

En concreto, en monetizados.com, he pasado por muchas empresas y ahora mismo estoy con Raiola Networks. Tengo un contacto directo con ellos y el soporte que me dan es muy personal y rápido, por tanto, seguramente siga bastante con ellos.

Un último consejo

Si alguien quiere empezar a descubrir que es eso de emprender, le recomiendo que, después de tener una formación un poco básica, se ponga los guantes y entre directamente.

No recomiendo esperar a tener todo súper atado y todos los detalles pulidos. Lo importante es dar el primer paso y empezar a crear contenido y moverse.

Luego el tiempo te irá colocando en tu lugar, y te hará ir aprendiendo todas las técnicas o conocimientos necesarios.

Aconsejaría que no caigan en el error de apuntarse a mil cursos hasta considerarse un experto, porque muchos lo hacen y acaban sin realmente llevar a cabo lo principal que es lanzar su proyecto.

Animo a todos a que lo intenten, que empiecen a crear algo desde el principio y que vayan paso a paso descubriendo este Mundo.

Diré que realmente todos pueden hacerlo, pero no es para todos. Eso quiere decir que requiere mucha paciencia y esfuerzo que algo salga adelante, y no todos querrán dedicar ese tiempo a ello.

Así que os invito a que probéis y descubráis si realmente os gusta. Puede que sea que no, pero también pueda que os enganche y queráis luchar para convertirlo en vuestro medio de vida, como me ha pasado a mí.

Herramientas para el cambio (a mejor)

"Tanto si piensas que puedes, como si piensas que no puedes, estás en lo cierto"
Henry Ford

Estoy convencida de que después de leer este libro a algunas personas les gustará y pensarán que es útil, otras no tanto pero muy pocas emprenderán las acciones necesarias para desarrollar un negocio online. El principal motivo puede ser que hemos crecido en una sociedad que rechaza el fracaso y premia la seguridad.

Cualquier realidad material se crea antes en la realidad no física: nuestras creencias.

Lo que pensamos condiciona nuestras acciones y nuestra forma de ver el mundo.

Cinco puntos clave indispensables para emprender con éxito cualquier proyecto personal o profesional:

Dime qué crees y te diré quien eres

Una vez descubierto el “QUÉ”, el “CÓMO” viene solo

Averigua cómo puedes ser útil a otro ser humano

Aprende a manejar la incertidumbre

Trabajar disfrutando

Revisa tus creencias

Las personas tenemos cada día alrededor de 60.000 pensamientos que suelen ser repetitivos. Nos hablan de nuestros deseos, miedos, lo que pensamos sobre nosotros mismos, de los demás y nuestra forma de ver el mundo. Tejen una tela de araña compuesta por hilos invisibles que crean nuestra propia y subjetiva realidad.

“Las falsas creencias acaban creando realidades verdaderas”

¿Qué son las creencias?

Son juicios que hacemos de nosotros mismos, de los demás y del mundo que nos rodea

Pueden ser potenciadoras o limitadoras y nos moldean determinando nuestra realidad

Hay muchas creencias que su portador no ha identificado y por lo tanto no puede medir su repercusión

No percibimos su poder de la misma forma que un pez que nunca ha salido del agua no es consciente de lo importante que ésta es para él

A modo de ejemplo, vamos a imaginar que pierdes tu empleo y te dedicas a buscar trabajo. Pasas algunas entrevistas de selección pero en alguna de sus fases eres descartado por no ser el candidato idóneo. Seguramente pensarías en seguir formándote y buscando trabajo pero no llegarías a la conclusión de que es imposible conseguir un empleo por cuenta ajena. ¿Por qué? Simplemente porque ya lo has tenido y sabes que puedes volver a encontrarlo si persistes en la búsqueda.

Imaginemos que alguien trata de ganar dinero creando negocios online. Seguramente tras varios meses de trabajo sin obtener resultados pensaría que el mercado está saturado o que es difícil o casi imposible ganar dinero mediante este método.

Las personas solemos filtrar la realidad para obtener conclusiones, en muchos casos equivocadas, en función de nuestras creencias .

Una vez descubierto el “QUE”, el “COMO” viene solo

Una de las mayores dificultades a las que se enfrentan las personas que quieren mejorar algo en su vida es averiguar lo que quieren.

Acaban sumidas en la parálisis del análisis, un estado inquietud que resta mucha energía y mina sus fuerzas. Se dedican a moverse en círculos sin llegar a ningún sitio, como si fueran un perrito que busca un hueso que roer dando vueltas alrededor de un árbol.

Encontrar tu FOCO es fundamental para sentirte bien. El cerebro se pone el piloto automático y te muestra el camino a seguir.

Cuando una mujer queda embarazada, empieza a ver por la calle un montón de mujeres embarazadas y lo mismo ocurre cuando compras un coche; como por arte de magia empiezas a ver coches del mismo modelo e incluso el mismo color que el tuyo. El cerebro humano filtra el contenido relevante que la persona necesita y quiere ver en cada momento. En un mar de estímulos tan inmenso que nos rodea, es imposible verlo todo; seleccionamos la información que resulta útil e interesante para nosotros en cada situación.

Te voy a hablar de una herramienta de desarrollo personal muy útil y fácil de utilizar para establecer el FOCO.

Haz una lista de las cosas que no te gustan en un área determinada que quieras cambiar y conviértelas en enunciados positivos.

Vamos a ver un ejemplo de una situación laboral

Cosas que no me gustan (lado A)

Falta de contenido

Falta de confianza

Aburrimiento

Que no se tenga en cuenta mi opinión

Que no se me preste atención

Que no me den la oportunidad de aprender

Falta de información

Ausencia de retos y estímulos

No poder desarrollarme profesionalmente

Pérdida de la comunicación

Falta de directrices

Ostracismo

Lo ponemos en positivo y dejamos que el cerebro active su piloto automático.

Cosas que me gustan (lado B)

Contenido

Sentir que confían en mí

Pasión

Que tengan en cuenta mis opiniones

Que me presten atención

Posibilidad de aprendizaje

Información

Nuevos retos

Nuevas oportunidades de desarrollo

Aumentar la comunicación con mi jefe

Recibir directrices

Sentir que pertenezco a un equipo

Esta herramienta es muy útil por su simplicidad. Estamos tan acostumbrados a ver los defectos y las áreas de mejora que resulta mucho más fácil averiguar lo que queremos a partir de lo que no nos gusta.

Averigua cómo puedes ser útil a otro ser humano

Tanto las empresas como las personas no buscan que les enseñes una colección de diplomas: quieren soluciones.

Si no obtienes los resultados deseados es porque no eres lo suficientemente útil para alguien. Esta capacidad está al alcance de cualquiera, no es necesario ser Einstein para aportar valor.

¿Qué necesitan los demás? ¿Qué necesito hacer o aprender para ser útil a otras personas?

Somos unos privilegiados. Nunca jamás en la historia de la humanidad ha habido un acceso a la información y al conocimiento a un coste tan bajo.

TODO lo que necesitas saber está al alcance de tu mano. La mayoría de las personas que han llegado al lugar al que te quieres dirigir están dispuestas a compartirlo contigo.

La clave es disfrutar aprendiendo lo que te gusta

Manejar la incertidumbre

Para un sabio chino, la rigidez implicaba la muerte y la flexibilidad vida. Así pues, si las personas quieren sobrevivir a estos nuevos tiempos y circunstancias, necesitan ser cada vez más flexibles.

No comprender la resistencia al cambio es posiblemente la más importante de todas las trampas existentes en un proceso de cambio.

Los factores que favorecen la resistencia al cambio no responden a una simple relación de causa-efecto. En la mayoría de los casos encontramos una compleja interrelación de diversos factores, entre los cuales podemos enumerar los siguientes:

Miedo a lo desconocido

Falta de información

Miedo a perder la seguridad económica

Reducción en la interacción social

Miedo al fracaso

Resistencia a experimentar

Falta de confianza en uno mismo

Miedo a no poder aprender las nuevas destrezas requeridas

Las personas buscamos un cambio para alejarnos de una situación que no nos gusta (dolor) o sentirnos mejor (placer).

Todos queremos ser más felices.

En los procesos de coaching, se habla mucho de la zona de confort pero yo creo que es un término mal definido porque confort significa comodidad y cuando nos sentimos cómodos somos felices. Yo lo llamaría “zona de seguridad insatisfactoria”.

Imagina que estás en esta zona a la que vamos a llamar “A” y quieres dirigirte a un sitio mejor: “Zona B”. Lo más difícil para ti va a ser aprender a manejar la incertidumbre: “La Zona X”.

En algún momento de ese recorrido, tus miedos te van a pedir regresar a la zona de confort.

En ese momento de incertidumbre, aún no has alcanzado el estado deseado y echas de menos la seguridad que te brindaba tu antigua situación. El problema al que te enfrentas si decides volver: los próximos intentos te va a resultar mucho más difícil superar los obstáculos. ¿Por qué? Básicamente porque el cuerpo y la mente tienen sus propias leyes y almacenan una memoria inconsciente. Los intentos fallidos refuerzan tus miedos y creencias limitadoras y te sumergen en la zona del “no puedo”.

Con el cuerpo pasa algo parecido. Imagina que decides adelgazar y te pones a dieta y luego al cabo de unos meses recuperas el peso perdido. Si este proceso se repite varias veces, el cuerpo guarda una especie de memoria que va a provocar que almacenes las reservas de grasa en los próximos intentos de adelgazar. Esto ocurre para prevenir épocas de hambruna. Tanto el cuerpo como la mente forman un Sistema que tiene sus propias leyes.

¿Dónde pones el esfuerzo?

En muchas ocasiones, el 20% de nuestros esfuerzos generan el 80% de los resultados y no somos conscientes de que estamos malgastando nuestra energía con ese 80%.

“Dame una palanca y moveré el mundo”
Arquímedes

Cuando obtienes resultados que no son los que esperabas sueles aportar las mismas soluciones una y otra vez pensando que a base de insistir vas a alcanzar tu meta. En la mayoría de las ocasiones esto no funciona así.

“Si buscas resultados distintos no hagas siempre lo mismo”
Einstein

Busca tu palanca de cambio

Lo mejor que puedes hacer si te encuentras en esta situación es preguntarte qué puedes hacer diferente y dejar que tu intuición te guíe. La intuición almacena un conocimiento inconsciente que contiene mucha sabiduría.

Trabajar disfrutando

Las personas más exitosas y felices no son las que tienen una fortuna sino las que disfrutan de las actividades que realizan cada día. También será una garantía para superar la “zona X”: La resistencia al cambio.

Cualquier proyecto que decidas emprender va a requerir tiempo y dedicación pero no sacrificio. Si sientes que el camino se hace cuesta arriba y te estás sacrificando, hay algo que no estás haciendo correctamente. Tu objetivo tal vez no es lo suficientemente “ilusionante” o bien las metas parciales no están correctamente planteadas.

Imagina que te hace ilusión aprender a jugar al tenis y te apuntas a unas clases. Cada semana vas perfeccionando la técnica. Cada práctica supone un esfuerzo para ti pero disfrutas en el proceso. Supongamos que también te apuntas a clases de bailes de salón porque tu pareja te convence de que la acompañes. Seguramente si no estás motivado acabarás dejándolo o buscando excusas para no ir.

Tres piezas clave para vivir una vida con sentido:

Pasión, aprendizaje y servicio a los demás.

Hasta pronto

Gracias

Espero que este pequeño libro te haya gustado y resultado útil. Si es así, me harías la persona más feliz del mundo si pones una valoración positiva en Amazon.

Aparte de ayudarme a posicionar este eBook que compite con miles de libros, me aportas algo mucho más valioso; reconocimiento al trabajo y esfuerzo. Todos necesitamos sentirnos valorados y tu opinión es muy importante para mí.

Dejo a tu disposición un enlace para que puedas descargar de forma gratuita:

Tutorial de WordPress

Redes sociales

Marketing de contenidos

200 apps gratuitas para moverte como pez en el agua en el mundo online

Poco a poco iré añadiendo otros recursos para ayudarte a aprender disfrutando.

http://www.martafedriani.com/marketing-online

Si eres de los que quieres ir un paso más allá, he reservado para esta ocasión un regalo muy especial. Puedes descargarlo pulsando el siguiente enlace:

http://www.martafedriani.com/regalo2

contraseña: OcioenNegocio

Se trata de un pack de herramientas de coaching, diseñado por y para emprendedores para ayudarte a hacer realidad tus sueños.